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“(Yaitu) orang-orang yang

menafkahkan (hartanya) pada
saat sarrâ’ (senang) dan pada

saat dlarrâ’ (susah), dan orang-
orang yang menahan

amarahnya dan memaafkan
(kesalahan) orang. Allah

menyukai orang-orang yang
berbuat kebajikan.”
 (QS Ali Imran: 134

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Ketika Puasa Diantara
Suara Ledakan Bom
KyivKyivKyivKyivKyiv, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah — Enam tahun lalu, dia
tidak tahu tentang Islam. Dia tidak mengenal
seorang Muslim pun di Ukraina. Namun dalam
Ramadan keenamnya tahun ini, dia termasuk
yang paling aktif beribadah di masjid besar
di ibu kota Kyiv.

Sejak invasi Rusia akhir Februari lalu,

Semangat Bersaudara
Oleh: KH Abdullah Gymnastiar

Tentang semangat membangun
persaudaraan, Allah SWT berfirman: “Orang-
orang beriman itu sesungguhnya bersaudara.
Sebab itu damaikanlah (perbaikilah
hubungan) antara kedua saudaramu itu dan
takutlah terhadap Allah, supaya kamu
mendapat rahmat.”

(QS. Al Hujurat : 10)
BACA HAL-7 BACA HAL-7

BACA HAL-7

JJJJJ
akarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanah — Jÿþulius Ibrani
dari Persatuan Bantuan Hukum Indonesia
(PBHI) menilai BPOM “seolah lepas
tangan” sebagai pihak yang paling

berwenang mengawasi dan memastikan obat
yang dikonsumsi masyarakat aman.

“Saya melihatnya itu upaya cuci tangan,
menyalahkan swasta meskipun swasta juga
patut bertanggung jawab, tetapi izin obat itu
bukan menyangkut satu pihak saja, dia tidak
lahir dari tangan swasta sendiri,” kata Julius
seperti dikutip dari BBC Indonesia.

Dalam konferensi pers pada Senin (31/10/
2022), BPOM memberi sanksi terhadap tiga
perusahaan farmasi, lalu menyatakan bahwa
ketiganya “patut diduga melakukan tindak
pidana” karena menggunakan bahan baku obat
yang mengandung etilen glikol (EG) dan
dietilen glikol (DEG) melebihi ambang batas.

Namun, dua dari tiga perusahaan itu
mengaku “tidak tahu” soal kandungan zat
toksik tersebut dalam bahan baku yang mereka
gunakan.

Ahli farmasi dari Universitas Gadjah Mada,
Profesor Doktor Marchaban, mengatakan temuan
ini merupakan kombinasi dari industri farmasi
yang tidak disiplin mengontrol kualitas bahan
baku serta BPOM “yang tidak pernah
melakukan surveilans” terhadap cemaran EG
dan DEG.

“ÿþBPOM bisa tidak menunjukkan
surveilans mereka? Kapan terakhir dicek? Kalau
semua dilakukan, mestinya tidak terjadi apa-
apa,” tutur Marchaban.

Sebelumnya, mÿþenurut keterangan Kepala
BPOM Penny Lukito, tiga perusahaan farmasi
itu yakni PT Universal Pharmaceutical, PT
Afi Farma, dan PT Yarindo Farmatama.

Hasil uji BPOM membuktikan bahwa ketiga
perusahaan itu menggunakan bahan baku obat
“yang tidak memenuhi syarat” dengan
kandungan EG dan DEG “berkali-kali lipat”
di atas ambang batas yang semestinya hanya
0,1 miligram per milimeter.

Sÿþejauh ini, ada enam obat yang disebut
BPOM masuk dalam kategori itu, yakni Unibebi
Cough Syrup, Unibebi Demam Sirop, Unibebi
Demam Drops produksi Universal
Pharmaceutical Industries; Flurin DMP produksi
Yarindo Farmatama; serta Paracetamol sirup
dan paracetamol drops produksi Afi Farma.

“Melihat konsentrasi kadar EG dan DEG
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KASUS GAGAL GINJAL AKUT

BPOM Jangan Cuci Tangan
SETELAH KASUS INTIMIDASI

Unand Evaluasi Pola
Pembinaan Asrama

BUANG LIMBAH SEMBARANGAN

Bupati Pessel Beri
Sanksi PT KPS
Painan, Khazanah — Painan, Khazanah — Painan, Khazanah — Painan, Khazanah — Painan, Khazanah — Pemerintah Kabupaten Pesisir
Selatan, memberikan sanksi administratif kepada PT
KPS terkait ketidaktaatan perusahaan dalam membuang
limbah hasil pengelolaan tandan buah segar kelapa
sawit sesuai dokumen Analisis Mengenai Dampak
Lingkungan (Amdal) yang dimiliki.

“Dokumen sanksi administratif telah kami siapkan,
dan akan diserahkan paling lama Rabu (2/11),” kata
Kepala Dinas Perumahan Kawasan Permukiman
Pertanahan dan Lingkungan Hidup Pesisir Selatan,
Mukhridal di Painan, Selasa.

Ia menyebutkan pada dokumen sanksi administratif
terdapat beberapa poin yang harus dilaksanakan
perusahaan, di antaranya melakukan pembuangan
limbah sesuai titik penaatan.

“Titik penaatan yang dimaksud ialah sesuai dengan
dokumen Amdal, dan pada dokumen Amdal perusahaan
harus membuang limbah ke Sungai Batang Kasai
menggunakan media pipa,” kata dia.

Ia menjelaskan secara persyaratan Pemerintah
Kabupaten Pesisir Selatan bisa menerbitkan sanksi
administratif karena sudah adanya Pejabat Pengawas
Lingkungan Hidup (PPLH).

“Syarat penerbitan sanksi administratif adalah
adanya PPLH, adanya berita acara turun ke lapangan,
dan beberapa syarat lainnya, dan semuanya telah

Padang, Khazanah —  Padang, Khazanah —  Padang, Khazanah —  Padang, Khazanah —  Padang, Khazanah —  Universitas Andalas (Unand)
Padang mengevaluasi pola pembinaan di asrama
mahasiswa usai terjadinya kasus dugaan intimidasi
oleh mahasiswa senior terhadap junior yang viral
di sejumlah media sosial.

“Saya menyesalkan terjadinya dugaan intimidasi
oleh mahasiswa senior pembina asrama putri terhadap
junior, tindakan tersebut tidak dapat dibenarkan,”
kata Rektor Unand Prof Yuliandri di Padang, Selasa.

Menurut Rektor, setelah viral video dugaan
intimidasi oleh mahasiswa senior kepada penghuni
asrama putri, pihaknya langsung merespon persoalan
tersebut.

Rektor menegaskan akan mengevaluasi secara
komprehensif ketentuan dan pola pembinaan di Asrama
saat untuk menciptakan pembinaan asrama yang lebih
inklusif dalam keberagaman.

“Evaluasi akan dilakukan segera, baik terhadap
penghuni, pembina dan pengelola asrama termasuk
ketentuan atau tata tertib yang diterapkan selama
ini,” kata dia

“Hasil evaluasi tersebut akan dijadikan dasar
perbaikan terhadap pengelolaan dan pembinaan
mahasiswa berasrama, sehingga lebih peka dan
antisipatif terhadap peluang terjadinya tindakan
pemaksaan senior kepada junior,” ujarnya.

Sebelumnya Rektor telah memerintahkan Wakil
Rektor Bidang Pendidikan dan Kemahasiswaan (WR
I) bersama jajarannya Direktur Kemahasiswaan, dan
Kepala Asrama untuk mendalami kronologis tindakan
yang diduga bermuatan intimidatif di Asrama Putri
Universitas Andalas.

Unsur pimpinan sudah mengumpulkan mahasiswa
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LEGISLATOR PROVINSI SUMBAR:

Konflik KONI Harus Selesai
Demi Persiapan PON 2024

 Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah —
Anggota Komisi V DPRD
Sumatera Barat Afrizal
meminta agar sengketa
gugatan terhadap KONI
Sumbar diselesaikan dengan
cepat agar anggaran untuk
persiapan menuju PON Aceh-
Sumatera Utara dapat
dicairkan.

“Percuma kita anggarkan
dana di APBD Sumbar 2023
jika sengketa ini masih
berlangsung. Dispora Sumbar
tentu tidak mau menanggung
resiko tetap mencairkan
anggaran yang telah
dianggarkan karena terhadap
persoalan ini,” kata dia di
Padang, Selasa.

Ia mengatakan dalam
nota pengantar APBD
Sumbar 2023, Gubernur
Sumbar menyampaikan dana
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“““““Badan Pengawas Obat dan Makanan
(BPOM) dan pemerintah diminta turut
bertanggung jawab dan “tidak cuci tangan”
atas temuan kandungan zat berbahaya
etilen glikol (EG) dan dietilen glikol (DEG)
dalam bahan baku obat sirop yang diduga
kuat memicu kasus gangguan ginjal akut.

Asrama mahasiswa Universitas Andalas

Pabrik PT KPS yang dinilai tidak taat terhadap Amdal

bantuan hibah untuk tahun
depan sebesar Rp103,686
miliar.

Menurut dia bisa saja
dalam anggaran tersebut
untuk anggaran atlet Sumbar
berlaga di Porwil, Pra PON
maupun Kejurnas. Kemudian
persiapan menuju ajang
tersebut berupa pemusatan
latihan, uji coba, gizi atlet,
uang saku hingga pembelian
alat bagi cabang olahraga.

“Makanya ini harus
dipandang serius oleh pihak-
pihak terkait, jangan sampai
sengketa ini malah
berdampak buruk pada
persiapan atlet,” kata dia.

Politisi Golkar itu
mengatakan kalau ingin
bersengketa tentu sebaiknya
di ajang Musyawarah
Olahraga Provinsi Luar Biasa
(Musorprovlub) Sumbar yang
lalu. Dalam forum itu
silahkan bertengkar untuk
memperlihatkan kelemahan
dan kelebihan yang dimiliki,
dan yang terbaik akan
memenangkan pertarungan.

“Jangan setelah
Pengurus KONI Sumbar bersama Gubernur dan Wakil Gubernu beberapa waktu lalu
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FRAKSI DI DPRD SUMBAR LEMPARKAN KRITIK

Gubernur Lari dari Komitmen

MATANGKAN PERSIAPAN TPAT II-2022

Panitia Gelar Rapat
Teknis Bersama Volunteer
Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Padang Panjang, Khazanah-- Guna mematangkan
pelaksanaan event Temu Penyair Asia Tenggara (TPAT) II-
2022, panitia gelar rapat teknis bersama 25 orang volunteer,
Selasa (1/11), di Ruang Audio Visual Dinas Perpustakaan
dan Kearsipan (DPK).

Sebanyak 25 volunteer ini, merupakan hasil penjaringan
panitia yang berasal dari berbagai kabupaten/kota di Provinsi
Sumatera Barat.

Kepala DPK Padang Panjang, Yan Kas Bari,  menyebutkan,
DPK sebagai penanggung jawab event bersama panitia terus
mematangkan berbagai persiapan menjelang pelaksanaan event
TPAT II-2022 yang akan digelar pada 30 November-3 Desember
mendatang.

Pihaknya mengapresiasi para volunteer yang telah bersedia
menjadi garda terdepan dalam memfasilitasi tamu penyair
yang berasal dari berbagai daerah dan mancanegara.

"Volunteer merupakan orang yang paling dekat dengan
tamu penyair nanti. Akan bertugas memfasilitasi tamu mulai
dari kedatangan, penginapan dan semua hal selama kegiatan
berlangsung,” jelasnya.

Dikatakannya, 100 orang penyair sudah memastikan
kehadirannya dalam event ini. Sebanyak 15 orang berasal
dari berbagai negara di Asia Tenggara  dan 85 orang berasal
berbagai daerah di Indonesia termasuk penyair lokal.

Pihaknya berharap dapat terjalin komunikasi yang baik
di antara pihak yang terlibat dalam pelaksanaan event ini.
Serta dapat bekerja maksimal hingga pelaksanaan TPAT nanti.

"Sampai saat ini segala persiapan sudah hampir rampung.
Kita juga sudah memperoleh izin dari Polda Sumatera Barat
atas kedatangan orang asing, termasuk izin lainnya. Kita harap
event TPAT ini dapat berkolaborasi dengan berbagai event
lainnya yang digelar saat Hari Jadi Kota (HJK) nanti,"
ungkapnya.

Dewan pengarah TPAT II-2022, Muhammad Subhan
berharap volunteer harus bisa bekerja sama dalam tim
kepanitiaan event internasional ini.

"Volunteer harus bisa membagi waktu, good service and
know the games. Dalam artian seorang volunteer harus peka
terhadap tamu, seluruh keperluan tamu, paham lokasi. Tapi
yang terpenting dari semua itu adalah memiliki loyalitas
serta semangat tinggi,” ucapnya.

Sementara itu, Ketua Pelaksana TPAT II-2022, Ubai Dillah
Al Anshori menekankan pada volunteer agar menyadari tanggung
jawab, saling mengingatkan, paham akan Sapta Pesona.

"Mengingat acara ini merupakan event besar yang
mendatangkan peserta dari dalam dan luar negeri, kita ingin
menciptakan kenangan yang indah bagi para tamu dan peserta,"
tuturnya.   paulhendri

Safaruddin  Sampaikan Jawaban ke DPRD

Bank Nagari Dapat
Tambahan Alokasi KUR
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Bank Nagari mendapatkan tambahan
alokasi Kredit Usaha Rakyat (KUR) Rp200 miliar dari pemerintah
pada awal November 2022, pelaku UMKM dapat mengajukan
KUR ke Kantor Bank Nagari terdekat.

"Kementerian Koordinator Perekonomian RI baru saja
memberikan surat persetujuan atas pemohonan tambahan alokasi
KUR Bank Nagari. Persetujuan ini tidak terlepas dari dukungan
dan dorongan dari Gubernur Sumbar yang ikut
mengomunikasikan dan memberikan surat dukungan kepada
Kementerian Koordinator Perekonomian RI. Untuk itu, kami
mengucapkan terima kasih kepada Bapak Gubernur dan jajaran
yang terus mendukung Bank Nagari," kata Direktur Utama
Bank Nagari, Muhammad Irsyad, didampingi Direktur Kredit
dan Syariah Gusti Candra.

Irsyad mengatakan alokasi plafon KUR Bank Nagari Tahun
Anggaran 2022 yang sebelumnya ditetapkan Rp1,35 triliun.
Sejak Juli 2022 yang lalu sudah terealisasi atau terserap
seluruhnya oleh pelaku UMKM di Sumbar.

"Karena alokasi yang sudah habis tersebut, maka sejak
Agustus 2022 Bank Nagari tidak dapat melayani permohonan
KUR dari masyarakat yang terus masuk. Baik itu permohonan
baru ataupun tambahan dari debitur eksisting," ungkapnya.

Direktur Kredit & Syariah Bank Nagari Gusti Candra
menambahkan dengan adanya tambahan alokasi KUR tahun
anggaran 2022 Rp200 miliar ini, maka Bank Nagari kembali
membuka layanan permohonan KUR dengan periode waktu
terbatas. Yaitu hanya selama dua bulan ini yaitu November
sampai Desember 2022.

"Jenis KUR yang disetujui penambahannya oleh pemerintah
adalah KUR kecil. Yaitu nasabah yang memperoleh KUR
dengan plafon di atas Rp100 juta sampai dengan Rp500 juta.
Baik permohonan baru ataupun yang plafon setelah diberikan
tambahan. Debitur KUR Mikro eksisting yang memenuhi syarat
dan kemampuan bayar memadai, dapat juga memanfaatkan
momentum ini untuk naik kelas menikmati KUR kecil," ungkap
Gusti.

Gusti juga menginformasikan dan mengingatkan melihat
kepada bagaimana progres realisasi bulanan KUR Bank Nagari
selama ini, maka tambahan pagu KUR TA 2022 tersebut
diperkirakan akan habis dalam waktu cepat.

Oleh karena itu periode bisa berakhir lebih cepat apabila
pagu habis diserap oleh pelaku UMKM.

Gusti mengimbau kepada pelaku UMKM yang
membutuhkan agar segera mengajukan permohonan ke kantor-
kantor Bank Nagari terdekat.

"Di samping itu, informasi dan permohonan dapat juga
disampaikan melalui petugas-petugas kredit/pembiayaan mikro
Bank Nagari yang mobile di lapangan," ajaknya.   ist

miskin Memaksimalkan BUMD,
Digitalisasi, serta Bantuan Pesta
Demokrasi.

Sementara itu, Sekretaris
Daerah Widya Putra
menyampaiakan 15 poin jawaban
atas pandangan umum fraksi
terhadap penyertaan modal
pemerintah daerah. Dalam
penyampaiannya, Widya Putra
mengatakan Ranperda penyertaan
modal Pemerintah Daerah
merupakan amanat Undang-Undan
yang tertuang dalam Peraturan
Pemerintah Nomor 12 tahun 2019
pada pasal 70 ayat 4 huruf B,
pasal 78, dan pasal 79.

"Penyertaan modal Pemda
diinvestasikan terhadap Bank
Nagari, BPR, dan Balairung
dengan nilai ivestasi masing-
masing 23,58 Milyar Rupiah, 455
juta Rupiah, dan 1 Milyar
Rupiah," jelas Widya Putra.

 Selanjutnya, Ia menjelaskan
penyertaan modal pemda ke
PT.Bank Nagari menunjukkan
trend positif, sehingga menjadi
dasar untuk meberikan dukungan
terhadap langkah Pemerintah
Daerah dengan harapan dapat
meningkatkan deviden,
mendukung Koperasi dan UMKM
Limapuluh Kota, serta program
CSR yang menyasar masyarakat
Limapuluh Kota.  Lili Yuniati

Sekretaris daerah secara berurutan
menyampaikan 70 butir jawaban
terhadap pandangan umum fraksi,
dengan pembagian Bupati
Safaruddin menjawab RAPBD
2023 dengan 55 poin jawaban,
sementara Sekda Widya Putra
diberikan kesempatan menjawab
penyertaan modal Pemerintah
Daerah.

Dalam 55 butir jawaban yang
disampaikan, Bupati Safaruddin
menjawab secara berurutan
pandangan umum kedelapan
fraksi di DPRD Limapuluh Kota
diantaranya Fraksi PAN, Hanura,
Golkar, PKS, Demokrat, PPP,
Gerindra, dan PKN (Gabungan
PDI, PKB, dan Nasdem).

Bupati Safaruddin
menyampaikan bahwa Pemerintah
Kabupaten Limapuluh Kota
setuju bahwa Penganggaran harus
sesuai dengan Visi dan misi
Pemerintah Daerah. Selanjutnya
Bupati juga menyatakan telah
melakukan koordinasi dan upaya
maksimal dalam peningkatan PAD
Limapuluh Kota yang masih
berada di angka 6,87 persen dan
angka tersebut dinilai kurang
berkontribusi terhadap APBD.
Dalam kesempatan tersebut Beliau
turut menyampaikan, Sarana
Prasarana umum telah
dianggarkan oleh Pemerintah
daerah sesuai dengan kebutuhan
serta kesanggupan anggaran.

 "Pemerintah Daerah terus
berupaya melakukan koordinasi
dengan Pemerintah Pusat untuk
mengalokasikan bantuan dengan
skema Alokasi khusus," tambah
Bupati Safaruddin. Selanjutnya
ia menjelaskan, di tahun 2023
akan dilaksanakan realokasi
Rumah Dinas Bupati,
pembangunan gedung Dinas
Pendidikan, Mal Pelayanan
Publik, Rumah Ibadah serta
pembangunan gedung pendidikan
lainnya.

Kemudian terkait dengan
Progul 20.000 lahan jagung,
Bupati Safaruddin menjawab,
Pemerintah Kabupaten Limapuluh
Kota telah melakukan koodinasi
dengan produsen benih jagung

dan dapat dipastikan Bulan
November 2022, benih jagung
tidak akan mengalami kelangkaan.

Sementara untuk urusan
Pendidikan, Bupati Safaruddin
menyatakan, Pemerintah
Kabupaten Limapuluh Kota telah
menetapkan standar anggaran
pendidikan melebihi ketetapan
yang tercantum dalam UU No.20
tahun 2003.

Sedangkan di Sektor
Pariwisata, Bupati Safaruddin
menjelaskan secara statistik
terjadinya kenaikan kunjungan
wisata ke Limapuluh Kota namun
wisatawan yang berkunjung tidak
hanya di Lembah Harau yang
merupakan satu-satunya objek
wisata penghasil PAD melainkan
le destinasi lain seperti Kapalo
Banda dan Kampuang Wisata
Sarugo.

"Pemkab telah mendorong
Dinas Pariwisata untuk
meningkatkan Sarpras, pelayanan
dan meminimalisir kebocoran PAD
melalui sistem pembayaran
berbasis digital," ungkap Bupati
Safaruddin.

Beberapa sektor lain yang
dijawab oleh Bupati Safaruddin
diantaranya pembinaan terhadap
UMKM, Peningkatan Layanan
terhadap masyarakat, Peralihan status
jalan, Pendataan ulang masyarakat

Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Bupati
Limapuluh Kota Safaruddin Dt.
Bandaro Rajo dan Sekretaris
Daerah Widya Putra
menyampaikan 70 Butir jawaban
atas Pandangan Umum Fraksi
DPRD Limapuluh Kota terhadap
Rancangan Anggaran Pendapatan
Belanja Daerah (RAPBD) tahun
2023 serta Penyertaan Modal
Pemda pada di Ruang Sidang
DPRD Kabupaten Limapuluh
Kota, Senin (31/10/2022).

 Dipimpin langsung oleh
Ketua DPRD Kabupaten
Limapuluh Kota, Deni Asra,
Sidang Paripurna tersebut turut
diikuti oleh Wakil Ketua II
Syamsul Mikar, unsur
Forkopimda, Anggota DPRD, para
Asisten dan Kepala Perangkat
daerah Kabupaten Limapuluh
Kota.

Sebelumnya, pada sidang
paripurna DPRD Limapuluh Kota
yang diselenggarakan tanggal 27
Oktober 2022 lalu, telah
disampaikan pandangan umum
fraksi terhadap RAPBD 2023 serta
Penyertaan Modal Pemda. Pada
kesempatan tersebut, sebanyak
delapan fraksi DPRD Kabupaten
Limapuluh Kota menyampaikan
pandangan umum yang
menitikberatkan kepada
efektifitas, efisien, tepat sasaran,
serta kontribusi APBD 2023
terhadap kesejahteraan
masyarakat.

Sementara terhadap Ranperda
penyertaan modal, fraksi-fraksi
DPRD memandang pemerintah
Kabupaten Limapuluh Kota harus
mempunyai landasan serta payung
hukum yang jelas, sehingga dapat
berkontribusi dalam peningkatan
pendapatan Asli Daerah (PAD).

"Perkenankanlah kami
mengucapkan terima kasih dan
penghargaan kepada saudara
pimpinan dan segenap anggota
dewan yang terhormat atas
pandangan umum terhadap
RAPBD 2023 dan Penyertaan
Modal," ungkap Bupati
Safaruddin mengawali
sambutannya.

 Kemudian Bupati dan

mengeluarkan surat edaran
tentang SK Standar Harga Satuan
(SHS) yang berfungsi untuk
menjembatani Revisi Peraturan
Gubernur tentang Standar Harga
Satuan yang belum keluar dengan
sunguh-sungguh.

"Kenyataannya banyak Kepala
OPD yang tidak menindak lanjuti
surat edaran tersebut dengan
sunguh-sungguh, sehingga masih
banyak kegiatan pada tahun 2022
ini yang berkemungkinan besar
tidak dapat dilaksanakan,
sehingga akan menimbulkan
SILPA yang besar kembali seperti
tahun yang lalu," tegasnya.

Untuk itu, Fraksi Golkar
menyarankan  agar gubernur
melakukan evaluasi total terhadap
SDM pengelola keuangan, sehinga
apa yang diharapkan oleh
masyarakat Provinsi Sumatera
Barat dari APBD yang ditetapkan
oleh Gubernur bersama DPRD
dapat dirasakan manfaatnya secara
optimal oleh masyarakat.

Seperti juga disampaikan Juru
Bicara Fraksi NasDem-PPP,
penyusunan  kebijakan umum
anggaran dilakukan berdasarkan
asumsi perkembangan ekonomi,
kebijakan pendapatan daerah,
kebijakan belanja daerah dan
kebijakan pembiayaan daerah
yang dikondisikan dengan
kemampuan keuangan daerah,
kondisi perekonomian serta laju
inflasi dalam daerah.

"Penyusunan dan pembahasan
anggaran itu pula dimaksudkan
untuk menyesuaikan program dan
kegiatan prioritas yang sifatnya
mendesak untuk diselesaikan
pada tahun berkenaan," katanya.

Sementara Irsyad Safar dalam
sambutannya saat membuka rapat
mengatakan, kebijakan anggaran,
program dan kegiatan yang
diusulkan dalam Ranperda APBD
Provinsi Sumatera Barat Tahun
2023, masih perlu dipertajam dan
diselaraskan dengan Permendagri
Nomor 84 Tahun 2022 tentang
Pedoman Penyusunan APBD
Tahun 2023.

Menurutnya, proyeksi
pendapatan terutama pendapatan
transfer yang diusulkan dalam
Ranperda APBD Tahun 2023,
masih belum disesuaikan dengan
alokasi TKDD yang diterima pada
tahun 2023.

"Alokasi anggaran untuk
program unggulan dan target
yang ditetapkan dalam RPJMD
Provinsi Sumatera Barat Tahun
2021-2026 masih belum
proporsional dan berkeadilan pada
setiap daerah di Kabupaten/Kota,"
tukuknya.   jer

Triliun.
"Belanja daerah sebesar

Rp6,544 Trliun sehingga kita
defisit sebesar Rp280 Milyar.
Kenapa bisa terjadi belanja daerah
lebih besar dari pada pendapatan
daerah," ujar Juru Bicara Fraksi
Partai Demokrat.

Disampaikan, meskipun defisit
dapat ditutupi dengan
pembiayaan Netto yang
merupakan selisih antara
penerimaan pembiayaan dan
pengeluaran pembiayaan, tentunya
harus menjadi kajian ulang
dengan perhitungan cermat serta
sebagai bahan evaluasi nantinya.

Ditambahkan, tahun anggaran
2023 merupakan tahun ketiga
dari pelaksanan RPJMD Provinsi
Sumatera Barat 2021-2026.

Karena itu, kebijakan
pembangunan tahun 2023
haruslah menjadi keberlanjutan
dari pelaksanaan program dan
kegiatan tahun sebelumnya
sebagaiman yang telah ditetapkan
dalam (RKPD) tahun 2023 guna
mendukung pencapaian target
yang telah ditetapkan dalam
RPJMD tahun 2021-2026.

"Kami dari Fraksi Demokrat
harus memastikan bahwasanya
dalam penganggaran ini nantinya
sudah harus sesuai dengan
pedoman teknis pengelolaan
keuangan daerah dalam membahas
dan menyepakati KUA dan PPAS
tahun anggaran 2023," tandasnya.

Senada dengan itu, Fraksi
Partai Golkar juga
mempertanyakan masalah masih
banyaknya Kepala OPD yang
tidak menindak lanjuti surat
edaran Sekdaprov agar OPD
melakukan percepatan realisasi
APBD tahun anggaran 2022 serta

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Fraksi
Gerindra DPRD Sumbar mendesak
Gubernur agar lebih serius dan
sungguh-sungguh melakukan
komunikasi dan koordinasi
dengan pemerintah pusat
mendapatkan anggaran APBN
untuk membiayai pembangunan
strategis daerah.

"Ketika Provinsi lain di
Indonesia mampu manggaet
APBN dengan nilai triliun rupiah,
Sumbar hanya mampu menggaet
dana sebesar Rp279 Miliar lebih,"
ujar juru bicara Fraksi Gerindra,
Ismunandi Sofyan pada rapat
paripurna penyampaian pandangan
umum fraksi-fraksi terhadap
Ranperda tentang APBD Sumbar
tahun 2023 di ruang sidang utama
dewan, Selasa (1/11).

Dalam rapat paripurna yang
dipimpin Irsyad Safar itu juga
ditegaskan, dalam RPJMD 2021-
2026, sebagaimana sudah disahkan
melalui Perda Nomor 6 tahun
2021, secara jelas dituliskan
proyeksi Belanja Modal tahun
2023 adalah Rp1,004 Triliun
lebih. Namun pada kenyataannya,
sebagaimana tertuang dalam Nota
Pengantar dan Nota Keuangan,
Belanja Modal yang dialokasikan
pada APBD Tahun 2023
diperkirakan hanya sebesar
Rp794,816 Miliar, atau lebih
rendah Rp209 Miliar lebih dari
angka yang tertuang dalam
RPJMD.

"Bagi Fraksi Partai Gerindra,
hal ini menunjukkan Gubernur
tidak memberi perhatian dan
alokasi yang cukup untuk belanja
infrastruktur publik. Gubernur
justru memberi perhatian dan
angka yang lebih besar pada
Belanja Barang dan Jasa. Kenapa

bisa lari dari komitmen yang
sudah tertuang dalam RPJMD
tersebut?" tanyanya.

Padahal, kepatuhan dan
ketaatan terhadap dokumen
RPJMD yang dibuat bersama
antara DPRD dengan Pemerintah
Daerah merupakan salah satu
bahan evaluasi bagi Kemendagri.
Jika tidak singkron antara
RPJMD, RKPD dengan KUA-
PPAS dan APBD, maka beresiko
tertahan oleh Kemendagri.

"Kami menyayangkan
komunikasi dan Koordinasi
Gubernur dengan Kemendagri
terkait Evaluasi APBD Perubahan
2022 yang menurut hemat kami
di Fraksi Partai Gerindra sudah
tidak lagi normal, karena sudah
berlangsung selama satu bulan,
namun belum ada kejelasan
bagaimana hasil evaluasinya,"
tegasnya.

Sebab, tambahnya, keterlam-
batan evaluasi seperti APBD
Perubahan tahun anggaran 2022,
tentu akan membawa dampak
buruk terhadap eksekusi kegiatan.
Kalaupun dilaksanakan, maka
terancam tak terlaksana optimal,
sehingga akan menambah proyek-
proyek mangkrak lagi.

"Bagi Fraksi Partai Gerindra,
apa yang terjadi dengan APBD
Perubahan 2022 ini adalah
sebuah kejadian luar biasa. KLB
Anggaran. Jika Pemrov lain rata-
rata hanya satu minggu-an,
kenapa Sumbar bisa sebulan
lamanya," tuturnya.

Sementara Fraksi Partai
Demokrat mempertanyakan
kenapa bisa terjadi defisit sebesar
Rp280 Milyar dari total
pendapatan daerah yang
diperkirakan sebesar Rp6,264

Gedung DPRD Sumbar di Jalan Khatib Sulaiman Padang

Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo didampingi
Ketua DPRD Kabupaten Limapuluh Kota, Deni AsraParipurna saat
Sidang Paripurna

Kepala DPK Padang Panjang, Yan Kas Bari saat memimpin
rapat teknis bersama 25 orang volunteer
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Kepala SKPD
Enggan
Berkomunikasi
dengan Humas

Hubungan masyarakat (Humas), merupakan seni persuasi
untuk mempengaruhi publik sasaran. Kemampuan untuk
mempengaruhi keputusan publik yang berpengaruh merupakan
suatu fungsi dari kemampuan lembaga untuk menangani informasi.
Selanjutnya, hal itu digabungkan dengan penampilan organisasi
yang berkualitas.

Penelitian secara nasional menunjukkan semua humas
pemerintah, baik pada kementerian/lembaga, pemerintah pusat
dan daerah baru sekitar 17,3 persen peran humas layak secara
minimal. Sisanya bisa disebut tidak layak.

Padahal peran humas cukup penting di tengah tuntutan
tugas, dan peran memenuhi kebutuhan informasi bagi masyarakat.
Ketersediaan berbagai media untuk berkomunikasi dengan publik,
seperti majalah dan panel foto, atau radio dan forum konsultasi.
Tetapi, posisi humas yang berada pada struktur organisasi level
menengah membuat bagian ini tidak dapat bergerak terlalu
bebas di dalam menjalankan aktifitasnya.

Rantai birokrasi yang cukup panjang ini kemudian menjadikan
bagian humas terkendala di dalam perannya baik sebagai
penyampai informasi kepada masyarakat. Termasuk, sebagai
pengumpul dan pengolah informasi sebelum dikonsumsi khalayak.

Menurut beberapa pengamat, bagi pemerintah daerah
khususnya kabupaten, ada enam poin perlu diperhatikan antara
lain; lemahnya kehumasan dan pengelolaan informasi
menyebabkan citra pemerintah menjadi rendah di mata masyarakat,
kurang peka dan lemahnya koordinasi antara bagian humas
dengan tiap SKPD.

Kebijakan pemerintah seringkali tidak tersosialisasi hingga
muncul persepsi keliru dari masyarakat, sisi lain informasi media
massa cenderung melihat kelemahan pemerintah lebih dominan
hingga opini masyarakat cenderung negatif, SKPD lebih mencari
popularitas sendiri atau tidak mempublikasi sama sekali.

Kepala SKPD lebih memilih koordinasi dengan kepala daerah,
sekda, tetapi faktanya kesibukan cukup padat membuat kepala
daerah, sekda tidak mampu menampung dan mengolah informasi
untuk dipublikasikan apalagi ada bagian humas menangani
bagian ini. Dan terakhir kepala SKPD segan berkomunikasi
dengan bagian humas karena merasa eselonnya lebih tinggi.

Dengan latarbelakang ini, banyak para pengamat berharap
akan meningkatkan peran humas, dengan keluarkan Permendagri
No 35 Tahun 2010, tentang Pedoman Pengelolaan Pelayanan
Informasi dan Dokumentasi di lingkungan Kementerian Dalam
Negeri dan Pemerintah Daerah.

Dalam pandangan para pengamat, Permendagri ini
mengamanatkan kerjasama Kabag Humas Setda selaku Pejabat
Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) pusat dengan seluruh
sekretaris SKPD se-kabupaten, kecamatan sebagai PPID pembantu.

Menurut para pengamat, informasi publik hanya dapat
diberikan setelah dikoordinasikan, diverifikasikan oleh Kabag
Humas selaku PPID pusat. PPID pembantu berhak dan wajib
memberikan informasi ke PPID pusat, baik diminta maupun
atas inisiatif sendiri, selanjutnya PPID pusat akan menyampaikan
ke bupati.

Melihat pada hal itu—terutama sebagai tindaklanjut
Permendagri tersebut—para bupati dan walikota, perlu  kiranya
menerbitkan Surat Keputusan tentang penunjukan PPID di
lingkungan masing-masing.

Dengan diterbitkannya SK tersebut, maka pemkab dan pemko
yang ada akan resmi memiliki Pejabat Pengelola Informasi dan
Dokumentasi.

Kalau pun SK itu telah ada, agaknya yang tak kalah untuk
diperhatikan adalah merumuskan Standar Operating Prosedure
(SOP) tentang tatacara memperoleh informasi dari bagian humas.

P.A.T.I
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 RUNDO
Sumbar proyeksikan pendapatan daerah naik 2023
Sakedar proyeksi tantu buliah se nyo !

WPCD deklarasikan dukung untuk Anies Baswedan
Lai indak latah se ko ?

Tokoh Papua merdeka ditemukan meninggal dunia
Dek alah sampai janjiannyo tu mah !

Manajemen Pendidikan Islam
OLeh : Dr. Hj. Siti Asiah T, MM

antar mahasiswa terus berlangsung. Hal ini tentu
saja menghambat kerja manajer (rektor, dekan,
atau ketua lembaga) dalam melaksanakan dan
menyukseskan program-programnya. Dosen dan
karyawan pun tidak bisa bekerja secara maksimal
akibat pertentangan itu. Dan, biasanya, paling
cepat pertikaian itu berjalan dua tahun; setahun
pascapemilihan dan setahun menjelang pemilihan
lagi. Jadi, dalam satu periode kepemimpinan
rektor, dekan, atau ketua lembaga yang selama
empat tahun itu mereka bisa bekerja secara
normal paling lama hanya dua tahun.

Dalam dua tahun itu pun, masing-masing
aktvis memiliki agenda dan kepentingan sendiri-
sendiri yang berusaha melalukan intervensi
terhadap keputusan-keputusan pimpinan.
Sufyarman melaporkan, “Kelompok kepentingan
hadir dalam percaturan pembuatan kebijaksanaan
untuk memperjuangkan kepentingamya dalam
kebijaksanaan dalam skala sempit dan spesifik,”

Akibatnya, pimpinan tidak bersikapAkibatnya, pimpinan tidak bersikapAkibatnya, pimpinan tidak bersikapAkibatnya, pimpinan tidak bersikapAkibatnya, pimpinan tidak bersikap
luas, mandiri, dan profesionalluas, mandiri, dan profesionalluas, mandiri, dan profesionalluas, mandiri, dan profesionalluas, mandiri, dan profesional

Tindakan pimpinan dalam mengambil
keputusan seringkali dibayang-bayangi
intervensi kepentingan kelompoknya. Hal ini
dilakukan pimpinan bai katas kesadaran sendiri
maupun tekanan dari orang-orang di
sekelilingnya yang satu ideologi, aliran, maupun
kelompok.

Masih ada fenomena yang lebih parah lagi.
Ternyata ukuran atau parameter keberhasilan
pimpinan bagi kalangan aktivis organisasi bukan
terletak pada kesesuaian antara pelaksanaan

program dengan perencanaamya. Akan
tetapi, lebih pada seberapa besar pimpinan
tersebut dapat meberi keuntungan bagi
organisasinya sehingga profesionalisme tidak
dibutuhkan lagi.

Tentu saja, fenomena ini sangat mengancam
kemajuan lembaga pendidikan Islam. Lembaga
pendidikan hanya menjadi ajang perebutan
kekuasaan dan pengaruh.

Politik dalam rangka memperjuangkan
ideologi organisasi tersebut sempat merambah
juga para lulusamya. Para alumni dari sekolah-
sekolah Islam lebih diproyeksikan menjadi
pengikut setia suatu organisasi tertentu dari
pada menjadi orang pandai. A. Malik Fadjar
memberikan contoh, ada individu dari kalangan
Muhammadiyah maupun NU yang tidak risau
menyaksikan lemahnya daya saing mutu lulusan
sekolah Muhammadiyah maupun NU
dibandingkan dengan sekolah lain. Namun,
mereka begitu khawatir jika lulusan dari sekolah
Muhammadiyah tidak menjadi Muhammadiyah
dan lulusan dari sekolah NU tidak menjadi
NU.

Dengan demikian, menguatnya ideologi
dari organisasi menyebabkan kecenderungan
ini juga memasuki wilayah pendidikan. Alhasil,
proses pendidikan yang semestinya diniatkan
untuk membangun sumber daya manusia peserta
didik agar pandai, berakhlak, dan terampil pada
akhirnya jurstru bergeser karena mereka dibentuk
untuk menjadi anak-anak yang militant dan
fanatik dalam mengikuti organisasi sosial
keagamaan. Kasus ini telah melenceng jauh
dari substansi misi pendidikan Islam.

Berbagai kasus ideologi, politik, organisasi,
dan tekanan-tekanan kelompok kepentingan
tersebut sangat mewarnai lembaga pendidikan
Islam negeri sehingga membuat lembaga
pendidikan Islam negeri berbeda dengan lembaga
pendidikan umum. Jika dilihat dari segi problem
dihadapi dan konsekuensinya, dibutuhkan
strategi khusus untuk mengatasi dan
menyelesaikan masalah ini.

Lembaga pendidikan Islam swasta biasanya
di dominasi satu kelompok organisasi sosial
keagamaan tertentu, seperti NU atau
Muhammadiyah, sehingga tidak terjadi
pertentangan antara keduanya. Namun, dominasi
dari organisasi yang mengendalikan itu, yaitu
dengan program ke-NU-an dan ke-
Muhammadiyah-an, tidak jarang mengorbankan
pemberdayaan SDM para peserta didiknya,
pengajar, dan para karyawamya. Sebab,
pembebanan yang diberikan kepada siswa
bertambah besar, sedangkan beban misi
organisasi itu tidak ada kaitan apa-apa dengan
kesinambungan pe lajaran yang ditempuh siswa
di lembaga pendidikan berikutnya, kecuali
jika mereka melanjutkan kelembaga pendidikan
Islam yang bernaung di bawah organisasi
sosial keagamaan yang sama. Kalau saja
pelajaran ke-NU-an dan ke-Muhammadiyah-
an diganti untuk memperkuat kemampuan
siswa menguasai bahasa Arab dan bahasa
Inggris tentu hasilnya lebih riil karena lebih
berkesinambungan dan selalu dibutuhkan.

Manajemen pendidikan Islam adalah suatu
proses pengelolaan lembaga pendidikan Islam
secara Islami dengan cara menyiasati sumber-
sumber belajar dan hal-hal lain yang terkait
untuk mencapai tujuan pendidikan Islam secara
efektif dan efisien.

Makna definitive ini selanjutnya memiliki
implikasi-implikasi yang saling terkait dan
membentuk satu kesatuan sistem dalam
manajemen pendidikan Islam. Berikut ini
penjabaramya.

Pertama, proses pengelolaan lembaga
pendidikan Islam secara Islami. Aspek ini
menghendaki adanya muatan-muatan nilai Islam
dalam proses pengelolaan lembaga pendidikan
Islam. Misalnya, pendekatan pada penghargaan,
maslahat, kualitas, kemajuan, dan pemberdayaan.
Selanjutnya, upaya pengelolaan itu diupayakan
bersandar pada pesan-pesan Al-Qur’an dan hadis
agar selalu dapat menjaga sifat Islami.

Kedua, terhadap lembaga pendidikan Islam,
hal ini menunjukkan objek dari manajemen
ini yang secara khusus diarahkan untuk
menangani lembaga pendidikan Islam dengan
segala keunikamya.

Maka, manajemen ini bias memaparkan cara-
cara pengelolaan pesantren, madrasah, perguruan
tinggi Islam dan sebagainya.

Ketiga, proses pengelolaan lembaga
pendidikan Islam secara Islami menghendaki
adanya sifat inklusif dan eksklusif. Frase secara
Islami menunjukkan sikap inklusif, yang berarti
kaidah-kaidah manajemerial yang dirumuskan
dalam buku ini bisa dipakai untuk pengelolaan
pendidikan selain pendidikan Islam selama ada
kesesuaian sifat dan misinya. Dan sebaliknya,
kaidah-kaidah manajemen pendidikan secara
umum bisa juga dipakai dalam mengelola
pendidikan Islam selama sesuai dengan nilai-
nilai Islam, realita, dan kultur yang dihadapi
lembaga pendidikan Islam.

Sementara itu, frase lembaga pendidikan
Islam menunjukkan keadaan eksklusif karena
menjadi objek langsung dari kajian ini, hanya
terfokus pada lembaga pendidikan Islam.
Sedangkan, lembaga pendidikan laimya telah
dibahas secara detail dalam buku-buku
manajemen pendidikan.

Keempat, dengan secara menyiasati. Frase
ini mengandung strategi yang menjadi salah
satu pembeda antara administrasi dengan
manajemen. Manajemen penuh siasat atau strategi
yang diarahkan untuk mencapai suatu tujuan.
Demikian pula dengan manajemen pendidikan
Islam yang senantiasa diwujudkan melalui
strategi tertentu. Adakalanya strategi tersebut
sesuai dengan strategi dalam mengelola lembaga
pendidikan umum, tetapi bisa jadi beberda sekali

lantaran adanya situasi khusus yang dihadapi
lembaga pendidikan Islam.

Kelima, sumber-sumber belajar dan hal-hal
lain yang terkait.

Sumber belajar di sini memiliki cakupan
yang cukup luas, yaitu (1) Manusia, yang
meliputi guru/ustadz/dosen, siswa/santri/
mahasiswa, para pegawai, dan para pengurus
yayasan; (2) Bahan, yang meliputi perpustakaan,
buku paket ajar, dan sebagainya; (3) Lingkungan,
merupakan segala hal yang mengarah pada
masyarakat; dan (4) Alat dan peralatan, seperti
laboratorium; dan (5) Aktivitas. Adapun hal-
hal lain yang terkait bisa berupa keadaan sosio-
politik, sosio-kultural, sosio-ekonomi, maupun
sosio-religius yang dihadapi lembaga pendidikan
Islam.

Keenam, tujuan pendidikan Islam. Hal ini
merupakan arah dari seluruh kegiatan
pengelolaan lembaga pendidikan Islam sehingga
ujuan ini sangat memengaruhi komponen-
komponen laimya, bahkan mengendalikamya.

Ketujuh, efektif dan efesien. Maksudnya,
berhasil guna dan berdaya guna. Artinya,
manajemen yang berhasil mencapai tujuan
dengan penghematan tenaga, waktu, dan biaya.
Efektif dan efisien ini merupakan penjelasan
terhadap komponen-komponen sebelumnya
sekaligus mengandung makna penyempurnaan
dalam proses pencapaian tujuan pendidikan
Islam.

Ditinjau dari perspektif sistem filsafat, rumusan
definitive manajemen pendidikan Islam tersebut
telah mencakup sisi ontology, epistimologi,
dan aksiologi. Ontology sebagai objek
pengelolaan, dalam hal ini berupa lembaga
pendidikan Islam, sumber-sumber belajar, dan
hal-hal yang tekait; epistimologi sebagai “cara
atau metode” pengelolaan, dalam hal ini berupa
proses pengelolaan dan cara menyiasati;
sedangkan aksiologi sebagai hasil pengelolaan
berupa pencapaian tujuan pendidikan Islam.
Adapun istilah efektif dan efisien merupakan
keterangan yang menjelaskan aksiologi dan
epistimologi. Efektif menekankan pada aksiologi
sedangkan efisien menitikberatkan pada
epistimologi.

Karakteristik Manajemen Pendidikan Islam
Manajemen pendidikan Islam memiliki objek

bahasan yang cukup kompleks. Berbagai objek
bahasa tersebut dapat dijadikan bahan yang
kemudian diintegrasikan untuk mewujudkan

manajemen pendidikan yang berciri khas
Islam.

Istilah Islam dapat dimaknai sebagai Islam
wahyu atau Islam budaya. Islam wahyu
meliputi Al-Qur’an dan Hadis-hadis Nabi,
baik hadis Nabawi maupun hadis Qudsi.
Sementara itu, Islam budaya meliputi
ungkapan sahabat Nabi, pemahaman ulama.
Pemahamancendikiawan Muslim dan budaya
umat Islam. Kata Islam yang menjadi identitas
manajemen pendidikan ini dimaksudkan
dapat mencakup makna keduanya, yakni
Islam wahyu dan Islam budaya.

Oleh karena itu, pembahasan manajemen
pendidikan Islam senantiasa melibatkan wahyu
dan budaya kaum muslimin, ditambah kaidah-
kaidah manajemen pendidikan secara umum.
Maka, pembahasan ini akan
mempertimbangkan bahan-bahan sebagai
berikut.

1. Teks-teks wahyu baik Al-Qur’an
maupun hadis yang berkaitan dengan
manajemen pendidikan.

2. Perkataan-perkataan (aqwal) para
sahabat Nabi maupun ulama dan cedikiawan
muslim yang terkait dengan manajemen
pendidikan.

3. Realitas perkembangan lembaga
pendidikan Islam 4. Kultur komunitas
(pimpinan dan pegawai) lembaga pendidikan
Islam.

5. Ketentuan kaidah-kaidah manajemen
pendidikan Islam

Bahan nomor 1 sampai 4 merefleksikan
ciri khas Islam pada bangunan manajemen
pendidikan Islam, sedangan bahan nomor
5 merupakan tambahan yang bersifat umum
dan karenanya dapat digunakan untuk
membantu merumuskan bangunan manajemen
pendidikan Islam. Tentunya setelah diseleksi
berdasarkan nilai-nilai Islam tersebut
merupakan refleksi wahyu, sedangkan realitas
tersebut sebagai refleksi budaya atau kultur.

Teks-teks wahyu sebagai sandaran
teologis; perkataan-perkataan para sahabat
Nabi, ulama, dan cendekiawan muslim sebagai
sandaran rasional; realitas perkembangan
lembaga pendidikan Islam serta kultur
komunitas (pimpinan dan pegawai) lembaga
pendidikan Islam sebagai sandaran epiris;
sedangkan ketentuan kaidah-kaidah
manajemen pendidikan sebagai sandaran
teoretis. Jadi, bangunan manajemen
pendidikan Islam ini diletakkan di atas empat
sandaran, yaitu sandaran teologis, rasional,
empiris dan teoritis.

Sandaran teologis menimbulkan
keyakinan adanya kebenaran pesan-pesan
wahyu karena berasal dari Tuhan, sandaran
rasional menimbulkan keyakinan kebenaran
berdasarkan pertimbangan akal-pikiran.
Sandaran empiris menimbulkan keyakinan
adanya kebenaran berdasarkan data-data riil
dan akurat, sedangkan sandaran teoritis
menimbulkan keyakinan adanya kebenaran
berdasarkan akal pikiran dan data sekaligus
serta telah dipraktikkan berkali-kali dalam
pengelolaan pendidikan.

Selanjutnya, penerapan manajemen
pendidikan Islam dalam pengelolaan lembaga
pendidikan juga menghadapi berbagai
kendala/hambatan, baik yang bersifat politis,
ekonomi-finansial,

intelektual, maupun dakwah. Hambatan-
hambatan tersebut dapat dirinci sebagai
berikut, al-Jumu’ah ayat 2. 1. Ideologi, politik,
dan tekanan (pressure) kelompok-kelompok
kepentingan.

Dalam lembaga-lembaga pendidikan Islam
terutama yang berstatus negeri, acap kali
terjadi pertentangan ideologi antarorganisasi
sosial keagamaan utamanya, misalnya antara
Muhammadiyah dan NU, atau antar organisasi
kemahasiswaan, terutama antara HMI dengan
PMII, HMI dengan IMM, atau IMM dengan
PMII. Latar belakang pertentangan-pertetang
ini, akhirnya politik kepentingan memasuki
arena lembaga pendidikan dengan
memberikan tekanan-tekanan tertentu.

Mantan Direktur Jenderal Pendidikan
Islam Departemen Agama, Yahya Umar, perna
mencoba mengamati dan menyelami
kehidupan kampus UIN, IAIN maupun STAIN
di seluruh Indonesia. Pengamatan tersebut
akhirnya menghasilkan suatu kesimpulan
yang singkat tetapi penuh makna, bahwa
dikalangan PTAIN tidak ada civitas
akademika, sebaliknya yang ada justru civitas
politika. Kesimpulan ini tampaknya memang
benar karena

nuansa politik di kalangan dosen,
mahasiswa, bahkan karyawan sangat dominan,
mengalahkan nuansa akademik. Oleh
karenanya, kegiatan di lingkungan kampus
lebih mengarah pada gerakan-gerakan politik
daripada pemberdayaan intelektual.

Nuansa politik tersebut semakin terasa
saat menjelang dan pascapemilihan rektor,
dekan, maupun ketua lembaga. Akibatnya,
pertikaian antardosen, antarkaryawan dan

Kondisi Sosio-Ekonomik Masyarakat dan Animo-Finansial Lembaga
Masyarakat santri di Indonesia secara

sosio-ekonomik rata-rata berada dalam kategori
kelas menengah ke bawah. Ekonomi orang
tua siswa lemah, ekonomi karyawan, pengajar,
dan bahkan pimpinamya juga lemah. Ini
merupakan kendala serius bagi lembaga
pendidikan Islam untuk memacu kemajuan
yang signifikan.

Bagaimana seorang kepala madrasah
misalnya, dituntut mengelola madrasahnya
secara profesional semen tara kondisi ekonomi
keluarganya amburadul? Bagaimana guru-
guru madrasah bisa dituntut serius melakukan
inovasi strategi, pendekatan, metode, dan
desain pembelajaran dengan baik sementara
kebutuhan dasar sehari-hari saja tidak
terpenuhi? Padahal, guru merupakan ujung

tombak pendidikan. Menurut E. Mulyasa,
“Guru meru pakan pemeran utama proses
pendidikan yang sangat menentukan
tercapai-tidaknya tujuan pendidikan.” Oleh
karenanya, guru merupakan jiwa dari
sekolah. Demikian juga karyawan, mereka
sulit untuk bekerja serius ketika dibelit
oleh persoalan ekonomi. Sedangkan
kelemahan ekonomi orangtua murid
senantiasa berdampak langsung terhadap
minimnya kesejahteraan pegawai, apalagi
untuk pengembangan fisik.

Ekonomi orangtua siswa yang lemah
menyebabkan pendapatan keuangan pada
lembaga pendidikan Islam sangat minim,
sebab mayoritas kehidupan lembaga
pendidikan hanya swasta hanya

mengandalkan keuangan dari SPP, sumbangan
uang gedung, dan iuran lamya yang
kesemuanya berasal dari orangtua siswa atau
mahasiswa. Ketergantungan sumber keuangan
yang hanya berasal dari siswa atau mahasiswa
ini tergolong sumber keuangan yang lemah
sekali. Sebab, mestinya sebuah lembaga
pendidikan didukung sumber dana yang lebih
kuat, misalnya donatur tetap, pengusaha,
pengembangan bisnis, dan lain-lain.

Komposisi Status Kelembagaan dan
Diskriminasi Kebijakan Pemerintah

Mayoritas lembaga pendidikan Islam
berstatus swasta dananya bersumber dari usaha
swadaya masyarakat santri yang kondisi
ekonominya tergolong dalam level kelas
menengah ke bawah.
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VERIFIKASI FAKTUAL KEANGGOTAAN PARPOL

KPU Kabupaten Kampar Susuri Sungai Subayang
Bangkinang, Bangkinang, Bangkinang, Bangkinang, Bangkinang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Meski pun berada di wilayah sulit
dan tersulit dijangkau karena
akses menuju daerah tersebut
sangat terbatas, namun tim
verifikator Komisi Pemilihan
Umum (KPU) telah melakukan
verifikasi faktual keanggotaan
partai politik peserta Pemilu 2024
di dua kecamatan, Kampar Kiri
Hulu dan Tapung Hulu Kabupaten
Kampar, Riau, Sabtu lalu.

Pernyataan ini disampaikan
Ketua KPU Kabupaten Kampar,
Maria Aribeni. Ia pun mengatakan
pihaknya sudah mempersiapkan
tim yang akan turun desa-desa
sulit untuk memverifikasi warga
yang menjadi sampel.

Dikatakanya, kegiatan
verifikasi faktual keanggotaan

SOAL DUGAAN JUAL BELI DARAH

Gubernur Riau Beri
Respons Menohok
Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Terkait adanya dugaan adanya
isu jual beli darah di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD)
Arifin Ahcmad yang menjadi sorotan belakangan ini, Gubernur
Riau Syamsuar tak tinggal diam.

Ia bahkan mengatakan, selama kepemimpinannya belum
pernah mendengar informasi seperti itu. Tapi jika ada, tentu
oknum tersebut akan ditindak.

“Tadi ada wartawan yang tanya, katanya ada yang jual
beli darah, aku bilang mana orangnya, tunjukkan lah,” kata
Syamsuar usai rapat paripurna di DPRD Riau, Senin.

Dikatakanya, kalau memang ada, ia akan menindak, karena
tindak patut pegawai rumah sakit jual beli darah. “Saya dah
4 tahun ni, belum pernah saya dengar itu,” ujarnya.

Dia mengatakan, selama ini rumah sakit milik Provinsi
Riau itu bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI)
untuk menyediakan stok darah. Jika ada yang berani bermain
tentu akan sangat mudah diketahui.

“Kita kan di Riau ni kerjasama dengan PMI, ada relawan
yang mengumpulkan darah juga, belum pernah ada suara
seperti itu yang saya dengar. Tapi kalau memang ada, kita
tindaklah,” sambungnya.

Munculnya isu jual beli darah di RSUD AA ini, berawal
dari keributan di RSUD Arifin Achmad (AA) gara-gara tidak
ada stok darah dan alat transfusinya.

Petugas Bank darah sebelumnya mengaku tak memiliki stok
darah saat pasien akan melakukan kemoterapi.   ant/faisalant/faisalant/faisalant/faisalant/faisal

Riau Belum Terima Kiriman
Obat Gagal Ginjal Akut
Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Kepala Dinas Kesehatan Provinsi
Riau Zainal Arifin menyatakan belum ada kasus anak meninggal
akibat meminum obat sirup di Riau sehingga Pemerintah
Provinsi Riau belum mendapatkan kiriman obat gangguan
ginjal akut jenis Fomepizole 1,5 ml tersebut dari pemerintah.

Zainal mengatakan, terkait dengan kasus obat sirup tersebut
maka peredaran obat sirup di apotik dan rumah sakit di
Riau sementara sudah di stop.

“Sesuai surat dari Kemenkes RI ke seluruh kabupaten
kota, katanya, maka seluruh apotik dan tenaga kesehatan
diminta mengikuti anjuran dari pemerintah terkait penyetopan
obat sirup bagi anak,” katanya kemarin.

Jadi, kata dia menambahkan, apotik dan tenaga kesehatan
sudah diminta untuk menyetop sementara resep obat sirup.
Tiap apotik juga dilarang menjual obat sirup. Dan kita sudah
mengirim juga ke 12 Kabupaten Kota sementara melalui
grup agar mempedomani apa yang sudah disampaikan oleh
Kementerian Kesehatan tersebut.

Sementara itu, dari informasi Kementerian kesehatan telah
menerima obat gangguan ginjal akut injeksi, Fomepizole
1,5 ml, dalam bentuk vial telah tiba di Indonesia.

Sebanyak 200 vial didatangkan dari Jepang yang merupakan
donasi dari PT Takeda Indonesia. Fomepizole akan langsung
dikirim ke instalasi Farmasi Pusat.

Pendistribusian obat tersebut sesuai yang dibutuhkan kepada
seluruh rumah rujukan tingkat Provinsi di Indonesia. Obat
antidotum ini akan diberikan secara gratis kepada seluruh
pasien di Indonesia, demikian Zainal.   ant/faisalant/faisalant/faisalant/faisalant/faisal

Perhiasan Koto Gadang Agam dan
Kota Gede Yogyakarta Disandingkan
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Dua daerah
berbeda dengan arti nama yang
sama, Koto Gadang Agam dan Kota
Gede Yogyakarta mengadakan
pameran bersama di Museum
Adityawarman Kota Padang.

Pameran yang bertema
“Kerajinan Budaya Hasil Tambang”
ini akan menampilkan berbagai
perhiasan yang terbuat dari emas,
perak, dan ‘suaso’ sebanyak 90 item,
15 item perhiasan perak dari Kota
Gede dan 75 item koleksi dari
museum Adityawarman yang
diantaranya adalah perhiasan dari
Nagari Koto Gadang Agam.

Pameran bersama tersebut akan
digelar 26-30 Oktober 2022 di ruang
utama pameran lantai I Museum
Adityawarman dan tidak dipungut
biaya bagi pengunjung yang ingin
menyaksikan pameran perhiasan.

Kepala Museum Adityawarman
Dewi Ria, Selasa (1/11) mengatakan,
ia ingin menyandingkan perhiasan
perak dari dua daerah yang memiliki
arti nama yang sama dan sama-
sama memiliki koleksi yang khas
daerah setempat yaitu perak.

Selain itu, pameran bersama juga
bertujuan untuk mengingatkan dan
mengedukasi masyarakat bahwa
Sumbar kaya akan budaya, kerajinan
tangan, perhiasan dari hasil tambang.
“Saat ini kita memiliki 300 koleksi
khusus perhiasan dari emas, perak
dan suaso. Kandungan emasnya juga
beragam, ada juga yang 24 karat,”
ungkapnya.

partai politik calon peserta pemilu
yang sudah berlangsung sejak 17
Oktober lalu merupakan kegiatan
pencocokan dan penelitian
terhadap kebenaran dokumen
keanggotaan Parpol dengan objek
di lapangan.

“Tujuannya agar pelaksanaan
verifikasi faktual keanggotaan
Parpol dapat terlaksana sesuai
jadwal,” ujarnya.

Dia menjelaskan ada 5 tim
verifikator yang turun ke lapangan.
3 tim menuju ke Kecamatan
Kampar Kiri Hulu dan 2 tim
lainnya menuju Kecamatan
Tapung Hulu.

Sementara itu koordinator tim
Kampar Kiri Hulu, Sardalis
mengatakan secara teknis
pelaksanaan verifikasi faktual di

wilayah Kampar Kiri Hulu
tergolong berat.

“Maka untuk di kecamatan
ini, tim akan dipecah lagi menjadi
tiga. Untukmenelusuri desa-desa
di jalur kiri, tengah dan kanan
(kuning) dalam rangka
menemukan sampel warga yang
akan difaktualkan,” jelas Sardalis
yang juga Anggota KPU
Kabupaten Kampar ini.

Menurutnya, untuk jalur kiri
dan tengah, akses menuju ke desa-
desanya menelusuri sungai
Subayang dengan menggunakan
transportasi tradisional sejenis
perahu (Piyau).

Jalur Kiri menuju desa
Pangkalan Serai, Sabayang Jaya
, Terusan, Aur Kuning, Gajah
Bertalut, Tanjung Beringin, Batu

Ratusan Rumah Tahfiz Bermunculan di Solok Selatan
Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Aro, Aro, Aro, Aro, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Untuk menciptakan
penghafal Al Quran dan generasi yang paham akan
agama, kini di kabupaten Solok Selatan telah muncul
sebanyak 274 rumah tahfiz.

Pernyataan ini disampaikan Bupati Solok Selatan
Khairunas, saat launching satu Jorong satu rumah
tahfiz di Padang Aro, Senin.

“Rumah tahfiz bukan hanya menciptakan penghafal
Al Quran tetapi juga generasi yang mampu memahami
dan menunaikan isinya untuk diterapkan dalam
kehidupan sehari-hari,” kata Khairunas.

Dikatakannya, dengan keberadaan rumah tahfiz
disetiap Jorong minimal bisa menjadikan generasi
muda membaca Al Quran, menyenangkan jenazah
serta membaca doa.

Dalam kehidupan sehari-hari katanya, kalau ada
yang meninggal dunia kebanyakan keluarga almarhum
menunggu orang yang bisa menyelenggarakan jenazah.

Pemerintah Kabupaten Solok Selatan mendorong
rumah tahfiz yang sudah ada di Jorong untuk terus
berkembang dan dilakukan evaluasi secara bertahap.

Sedangkan untuk kesejahteraan bagi guru mengaji
akan di evaluasi setiap tahunnya dan ada dukungan
dari APBD maupun APB Nagari.

Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Setdakab
Solok Selatan Mahadolok Ritonga mengatakan,

sekarang sudah ada 274 rumah tahfiz
di Kabupaten itu dari total jorong 275.

“Untuk keseragaman pengajaran oleh
guru mengaji ada kurikulum yang dibuat
oleh Pemkab,” ujarnya.

Dia menjelaskan, di rumah tahfiz akan
di ajarkan bahasa arab dasar, ceramah, fiqih,
hadis, sejarah islam dan intinya membaca
serta menghafal Al Quran.

Dia menambahkan, sudah ada 270 guru

tahfiz yang diusulkan oleh Wali Nagari
dan akan melaksanakan tes hari ini.

Guru mengaji ini nantinya dilatih
pembekalan dasar dan dikembangkan terus
dan terus di evaluasi setiap tiga bulan
sekali.

“Kami berharap disetiap rumah tahfiz
minimal menciptakan 10 orang penghafal
Al Quran setidaknya satu jus,” ujarnya.
  net/ajonet/ajonet/ajonet/ajonet/ajo

MELAUNCHING – Khairuna selaku Bupati Solok Selatan Khairunas melaunching
satu Jorong satu rumah tahfiz. (ist)

Songgan, dan Muara Bio.
Sedangkan Jalur Tengah

untuk menemui warga yang
berada di desa Ludai, Dua
Sepakat, Sungai Santi, dan Koto
Lamo.

“Sementara untuk Jalur Kanan
(kuning), bisa dengan jalan darat
dengan menggunakan mobil
double cabin atau motor traker
yang akan mengarah ke desa,
Danau Sentul, Deras Tajak,
Tanjung Karang, Batu Sasak,
Kebun Tinggi, Lubuk Bigau,
Pangkalan Kapas dan Tanjung
Permai,” jelasnya.

Masing-masing tim verifikator
terdiri dari 4 orang. 1 komisioner
dibantu 3 sekretariat KPU
Kabupaten Kampar.  ant/faisalant/faisalant/faisalant/faisalant/faisal

Peminat Perumahan Subsidi di Pasbar Meningkat

Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Lantaran dapat diperoleh dengan
harga yang terjangkau dengan
cicilan setiap bulannya, tak
mengherankan minat masyarakat
terhadap perumahan bersubsidi
di Kabupaten Pasaman Barat
mulai meningkat pula.

Pernyataan itu disampaikan
salah seorang pengembang
perumahan Ade Herdiwansyah di
Simpang Empat, kemarin.

“Dua bulan belakangan ini

permintaan rumah mulai
meningkat. Terlebih saat ini
banyak pegawai atau masyarakat
yang sudah membutuhkan rumah
setelah pernikahan atau faktor
pekerjaan,” kata Ade
Herdiwansyah.

Dikatakannya, rumah subsidi
menjadi salah satu alternatif
masyarakat menengah ke bawah
saat ini.

Saat ini kata dia

menambahkan, harga satu unit
rumah bersubsidi tipe 36 di
Pasaman Barat sekitar Rp150 juta.

“Banyak konsumen yang
memesan rumah di beberapa lokasi
perumahannya miliknya. Selain
harga yang cukup murah kualitas
ramah gempa dan lokasi yang
strategis menjadi faktor utama
masyarakat melirik lokasi
tersebut,” ujarnya.

Saat ini, katanya, sebagian
besar rumah bersubsidi tersebut
terpusat di Kecamatan Pasaman
Simpang Empat.

Namun secara kuantitas
jumlahnya masih belum
memenuhi kebutuhan secara
umum dan penyebarannya di
setiap kecamatan yang ada di
Pasaman Barat belum merata.

Ia menilai pihaknya juga
disulitkan dengan kenaikan harga
bahan bangunan beberapa waktu
belakangan karena dampak
kenaikan harga Bahan Bakar

Minyak (BBM).
“Kita berharap kedepannya

ada penyesuaian harga agar rumah
subsidi bisa dinikmati
masyarakat,” harapnya.

Sementara itu Bupati Pasaman
Barat Hamsuardi mengatakan
tingginya minat masyarakat
terhadap perumahan bersubsidi
merupakan sesuatu yang sangat
menggembirakan.

“Kita selalu mendorong
pengembang untuk membuka
perumahan dengan izin yang tidak
dipersulit. Kami mendukung
investasi dalam rangka membantu
masyarakat,” katanya.

Ia menilai peningkatan jumlah
penduduk dan ekonomi menjadi
faktor utama saat ini sebagian
besar masyarakat mencari rumah
subsidi.

“Mulai membaiknya
perekonomian masyarakat
membuat minat rumah bersubsidi
terus meningkat,” katanya.  stastastastasta

PERUMAHAN SUBSIDI - Salah satu perumahan subsidi yang
mulai diminati masyarakat di Pasaman Barat. (ist).

Dewi menyampaikan perhiasan
tersebut belum sekalipun
dipamerkan, bahkan sejak museum
Adityawarman diresmikan pada
1977. Salah satu alasan adalah
persoalan keamanan karena sebagian
koleksi perhiasan tersebut adalah
emas 24 karat.

“Kebetulan pada bulan Oktober
2022, Dinas Kebudayaan DI
Yogyakarta sedang melakukan
pameran keliling yang salah satu
koleksinya perhiasan dari Kota Gede.
Kami langsung menggandeng Dinas
Kebudayaan Yogyakarta untuk
pameran bersama,” tuturnya.

Kurator Museum DI Yoyakarta
Setiadi mengatakan ada sekitar 15
perhiasan perak dari Kota Gede yang
akan dipamerkan di Padang. Tidak
hanya itu, ia bersama rombongan
juga membawa museum mini yang
berisi replika beberapa koleksi,
peralatan pembuat kerajinan perak,
audio visual dan koleksi pengrajin.

Ia juga menyebut secara spesifik
belum ada kaitan sejarah antara
kerajinan perak Koto Gadang dari
Sumbar dengan Kota Gede dari
Yogyakarta. Namun ada
kemungkinan hubungan motif.
Menurut cerita yang berkembang,
pada zaman kolonial ada istri pejabat
Pemerintahan Hindia Belanda yang
suka membawa motif dari daerah
untuk dibuatkan perhiasan perak
di Kota Gede. Motif itu diantaranya
dari Palembang dan Sumbar.  rinarinarinarinarina
akmalakmalakmalakmalakmal

MEMBERIKAN KETERANGAN - Kepala Museum Adityawarman Dewi Ria saat memberikanketerangan pada wartawan. (Foto : Rina
Akmal)
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Sembilan Nagari di Pasbar Miliki Warisan Geologi

Bupati Solok Inginkan Kesenian Anak Nagari Diberikan Pembinaan

Selain itu, katanya Gubernur
Sumbar telah mengeluarkan
keputusan bahwa Geopark
Talamau merupakan sebagai satu
dari 19 daya tarik wisata
unggulan Sumbar. Kemudian,
sekitar 21 titik lagi warisan
geologi Pasaman Barat yang akan
diajukan untuk bisa dijadikan
sebagai warisan geologi nasional.

Warisan geologi, katanya

KABA NAGARI

bertujuan untuk melindungi dan
melestarikan nilai geoheritage
sebagai rekaman sejarah geologi
yang pernah atau sedang terjadi.
Selain itu sebagai objek penelitian,
pendidikan kebumian, dan
geowisata.

Ia menambahkan di sektor
ekonomi, warisan geologi dapat
meningkatkan perekonomian
kreatif setempat.  net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

Pasaman Barat, Pasaman Barat, Pasaman Barat, Pasaman Barat, Pasaman Barat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Destinasi wisata Geopark Talamau
Pasaman Barat (Pasbar) di Jorong
Giri Maju Nagari Koto Baru
Kecamatan Luhak Nan Duo,
termasuk salah satu destinasi
wisata yang terus dikembangkan
oleh pemerintah daerah setempat
untuk referensi masyarakat jika
ingin berlibur ke daerah itu.

Kementerian Energi dan
Sumber Daya Mineral (ESDM)
Republik Indonesia mengakui
Geopark Talamau termasuk dalam
sembilan titik warisan geologi di
Kabupaten Pasaman Barat,
sebagai warisan geologi yang
perlu dijaga.

Menurut Kepala Bidang
Destinasi Dinas Pariwisata
Pasaman Barat Rosidi di Simpang
Empat, kemarin, sembilan titik
tersebut tersebar di seluruh wilayah
Pasaman Barat yang akan menjadi
warisam geologi yang diakui
secara nasional.

Dikatakan, dalam surat
keputusan itu ada sebanyak 38
situs warisan geologi (Geosite)
di Sumbar. Sembilan titik berada

di Pasaman Barat yakni Bukit
Karang Putih di Nagari Pinaga
Aua Kuniang, Kecamatan
Pasaman, Kompleks Telaga
Gunung Talamau, di Nagari Pinaga
Aua Kuniang, Kecamatan
Pasaman, Lava Gunung Talamau
di Nagari Lubuak Landua Aua
Kuniang, Kecamatan Pasaman dan
Batu Lipek Kain Kinali di Nagari
Sigunanti Kecamatan Kinali.

Selanjutnya Air Terjun Batu
Merah Kajai di Nagari Kajai
Selatan Kecamatan Talamau,
Kompleks Air Terjun Batang Tiyu
di Nagari Tinggam Harapan
Kecamatan Talamau, Ngalau
Baliak Alam di Nagari Seberang
Kenaikan Kecamatan Gunung
Tuleh, Kompleks Batuan Pra-
Tersier Sipangijo di Nagari
Bahoras Kecamatan Gunung
Tuleh dan Kaldera Danau Laut
Tinggal di Nagari Situak Ujung
Gading Kecamatan Lembah
Melintang.

“Dari Sembilan titik yang kita
ajukan itu semuanya diakui
sebagai warisan geologi yang
perlu kita jaga,” sebut Rosidi.

Merasa Dikecewakan, Sang Mantan Beberkan Persetubuhannya  
di Kota Padang.

Atas perbuatannya tersangka
AZ diancam dengan Pasal 76
D Undang-Undang Nomor 35
tahun 2014, tentang perubahan
atas Undang-Undang Nomor 23
tahun 2002, tentang
Perlindungan Anak jo Pasal 81
Ayat (2) Undang-Undang
Nomor 17 tahun 2016 tentang
penetapan PERPU Nomor 1
tahun 2016 tentang perubahan
atas Undang-Undang Nomor 23
tahun 2002 tentang
Perlindungan Anak menjadi
Undang-Undang.  lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Limapuluh Kota,Limapuluh Kota,Limapuluh Kota,Limapuluh Kota,Limapuluh Kota,
KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Seorang pria
berinisial AZ (23) warga
Kecamatan Kapur IX Kabupaten
Limapuluh Kota harus
membayar mahal perbuatan
persetubuhan yang pernah ia
lakukan terhadap mantan
pacarnya, sebut saja Banun.
Meski telah berlangsung lama,
namun kini ia harus
menanggung atas perbuatan
yang pernah dilakukan itu.

AZ yang pernah merantau
ke Pekanbaru, Riau dan bekerja
sebagai Sekuriti itu ditangkap

Tim Opsnal Satreskrim Polres
Limapuluh Kota yang dipimpin
Kanit 1 Pidana Umum (PIDUM)
AIPDA. Bainur, pada Jumat 28
Oktober 2022 sekitar pukul 22.00
WIV di rumahnya, karena tidak
menduga akan ditangkap,
tersangka AZ tidak bisa
melakukan perlawanan ataupun
melarikan di rumah. 

Terungkapnya perbuatan
persetubuhan yang dilakukan AZ
terhadap Banun karena AZ yang
kecewa hubungan asmara mereka
tidak direstui, apalagi diketahui
Banun akan segera dinikahkan

dengan pria lain. Karena itulah,
AZ mengirimkan pesan Whatsap
kepada Tante Banun bahwa ia
dan Banun telah berulangkali
melakukan hubungan badan
layaknya suami istri. Bak disambar
petir di siang hari, Tante Banun 
yang mendapat pengakuan itu,
meneruskan pesan itu kepada
orang tua Banun, hingga akhirnya
Banun yang ditanyai orang
tuanya membenarkan bahwa ia
telah berulangkali disetubuhi AZ.

Orang tua Banun  lantas
membuat laporan kepada Pihak
kepolisian terkait perbuatan yang

dilakukan AZ kepada putrinya,
namun sayang, diduga mengetahui
ia dipolisikan, AZ melarikan diri
ke Pekanbaru, Riau. Ia baru
ditangkap saat pulang kampung.

“Iya, kita melakukan
penangkapan terhadap tersangka
AZ berdasarkan Laporan Polisi
Nomor : LP / B / 10 / III / 2022
/ SPKT / POLRES 50 KOTA /
POLDA SUMBAR, tanggal 14
Maret 2022, terlapor sebelumnya
sempat pergi ke Pekanbaru dan
saat pulang pada Jumat 28
Oktober 2022 langsung kita
lakukan penangkapan

dirumahnya,” sebut Kapolres
Limapuluh Kota, AKBP. Ricardo
Condrat Yusuf melalui Kasat
Reskrim, AKP. Elvis Susilo
didampingi KBO Satreskrim,
IPTU. Marva Erikson, Kanit IV
PPA, Aiptu Ali Usman, Selasa 1
November 2022

Aiptu Ali Usman
menambahkan, persetubuhan
terhadap korban Banun dilakukan
tersangka AZ empat tahun lalu saat
korban masih berusia di bawah
umur dan masih sekolah. Selain
di rumah tersangka, persetubuhan
juga pernah dilakukan di hotel

Wako Solok Pimpin Rakor OPD
Solok, Solok, Solok, Solok, Solok, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah--Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar memimpin
Rapat koordinasi dengan seluruh OPD lingkup Pemerintahan
Kota Solok, di Ruang Rapat Zarhismi Ajis Lantai 2 Balaikota
Solok, Senin (31/10).

Rakor itu dipandu oleh Sekretaris Daerah Syaiful A, dihadiri
para Asisten Sekda, Staf Ahli Wako, seluruh Kepala OPD, Kepala
Bagian lingkup Setda.

Rakor membahas terkait pelaksanaan program kegiatan yang
telah menjadi fokus pada rakor  diantaranya percepatan pengerjaan
stadion Marahadin, revitalisasi pasar raya, Rumah Sakit Daerah.

Disamping itu juga membahas tentang anggaran, karena telah
masuk penghujung tahun, penilaian Adipura, serta persiapan
kedatangan tim khusus BPK RI Perwakilan Sumbar.  rijalrijalrijalrijalrijal
i s l a m yi s l a m yi s l a m yi s l a m yi s l a m y

Pelatihan Dasar Google Workspace
Solok, Solok, Solok, Solok, Solok, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar secara
resmi membuka pelatihan dasar aplikasi Google Workspace for
Education tingkat SD dan SMP Kota Solok, di Aula Dinas
Pendidikan Kota Solok, Senin (31/10).

Pembukaan itu juga terhubung secara virtual dengan Technology
Service Director Duta Digital Informatika, Julio Sanjaya, serta
para guru se-Kota Solok.

Wako Zul Elfian Umar mengatakan, peranan teknologi tepat
guna yang dapat menghubungkan guru dan siswa, sehingga
dapat  berkomunikasi secara langsung walaupun di berbagai
tempat yang berbeda-beda, sangat dibutuhkan sekali demi
tercapainya tujuan pendidikan dan tujuan pembelajaran. 

Untuk meminimalisir kesenjangan tersebut, kata dia, sangat
perlu memanfaatkan media dan teknologi pembelajaran yang
dapat memenuhi kebutuhan pada masa pandemi.

“Teknologi ataupun media pembelajaran yang digunakan
mampu dan memiliki keunggulan seperti memiliki kelas maya,
absen online, pelaksanaan pembelajaran dengan video streaming/
tatap muka secara daring, dapat menilai tugas siswa secara langsung,
tersedianya fasilitas yang dapat membantu siswa dan pendidik
dalam hal mengupload dan download materi dan tugas pelajaran,
serta tersedianya fasilitas forum diskusi,” katanya.  rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

event Tour de Singkarak (TdS). 
Yang lebih meningkatkan

kepada pariwisata sambil bersepeda,
menikmati keindahan alam
Kabupaten Solok. Dimana acara ini,
mengkolaborasikan antara kesenian,
bazar UKM dan ekonomi kreatif
serta bersepeda.

“Gowes Salingka Danau, yang
diikuti oleh 2 ribuan peserta ini,
menempuh perjalanan wisata
sepanjang 24 KM, melintasi Alahan
Panjang, Resort Danau Diatas dan
Nagari Simpang Tanjuang Nan
Ampek “ pungkasnya.  riswanriswanriswanriswanriswan
j a y aj a y aj a y aj a y aj a y a

berharap, ke depannya, untuk acara
yang besar seperti Gowes Wisata
Salingka Danau ini, pihak terkait
benar-benar harus memersiapkan
segala sesuatunya dengan baik dan
matang. 

“Jika berhasil, ini akan
berdampak positif baik dalam hal
promosi daerah, promosi pariwisata,
promosi UKM dan kesenian,” tutur
Epyardi Asda.

Sebelumnya, Kadis Pariwisata
dan Kebudayaan Kabupaten Solok
M. Alfajri menyebutkan, acara Gowes
Salingka Danau ini, merupakan acara
perdana sekaligus napak tilas dari

Solok, Solok, Solok, Solok, Solok, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Bupati
Solok H. Epyardi Asda
menginginkan agar, kesenian anak
nagari untuk diberikan
pembinaan. Dengan cara
membentuk dewan kesenian, yang
berada di bawah Dinas Pariwisata.

Hal itu disampaikan Epyardi
saat nembuka secara resmi acara
Gowes Wisata Salingka Danau,
dalam rangka memperingati Hari
Sumpah Pemuda 28 Oktober 2022
di Alahan Panjang Resort, pada
Sabtu lalu.

Agar kesenian anak nagari itu
bisa hidup dan berkembang, bahkan

Epyardi juga menginstruksikan
dinas terkait agar, membuat Surat
Edaran yang berisi tentang himbauan
kepada seluruh wali nagari di
Kabupaten Solok agar
menganggarkan dana, untuk
pembinaan kesenian anak nagari. 

Kesenian kita kata Epyardi Asda,
tidak kalah dengan daerah lain. Bina
anak muda kita katanya, dengan
sungguh-sungguh. 

“Sehingga nanti, mereka yang
akan tampil, benar-benar orang yang
telah siap dan bagus,” tukas Bupati
Epyardi Asda. 

Terakhir, Bupati Epyardi Asda

Pj Wako Payakumbuh Ikuti
Rakor Pengendalian Inflasi
Payakumbuh, Khazanah—Pemerintah Kota Payakumbuh
kembali ikuti Rapat Koordinasi (rakor) secara virtual dengan
Kementerian Dalam Negeri dalam rangka pengendalian
inflasi nasional  Ruang Randang Lt. II Kantor Balai Kota
Payakumbuh, Senin (31/10/2022)

Adapun rakor pengendalian inflasi ini adalah rakor
kedua dalam waktu yang diestimasikan oleh Kemendagri,
yaitu setiap hari Senin selama 3 minggu berturut-turut.
Pj Wali Kota Rida Ananda tampak didampingi oleh Plt
Sekretaris Daerah Dafrul Pasi dan kepala OPD se-
Payakumbuh.

Dalam kesempatan tersebut Kemendagri Tito Karnavian
menyebutkan bahwa inflasi kelompok transportasi diredam
oleh deflasi kelompok makanan, minuman, dan tembakau.

“Per September 2022, kelompok transportasi seperti
bensin, solar, angkutan antar kota memberikan andil inflasi
sebesar 1,08 persen, sementara kelompok makanan,
minuman, dan tembakau memberikan andil deflasi sebesar
0,08 persen,” ujar Tito.

Kemudian Tito juga menyampaikan bahwa daerah harus
rajin berkolaborasi untuk menanggulangi inflasi di daerah
masing-masing. 

“Pemerintah daerah harus melakukan intervensi secara
detail  terhadap sektor-sektor yang memiliki kemungkinan
terjadinya inflasi, sehingga nantinya akan lahir kolaborasi
antar stakeholder,” tegas Tito.

Sementara itu, berdasarkan pemuktahiran laporan 51
Pemkot per 28 Oktober 2022, 18.00 WIB (Data Diolah)
oleh  Ditjen Bina Keuangan, Payakumbuh diketahui
termasuk 10 Daerah Tertinggi yang Persentase Realisasi
Pendapatan APBD Kota Se-Indonesia TA 2022.

Hal ini turut menjadi angin segar bagi perkembangan
proses pengendalian inflasi bagi Pemerintah Kota
Payakumbuh. Sejalan dengan yang disampaikan oleh Tito,
Pj Wako Rida Ananda juga menyampaikan hal yang selaras
dalam amanatnya di apel pagi, Senin.

“Saya harap, kita bersama dapat memberikan perhatian
lebih dalam proses pengentasan inflasi, kemiskinan ekstrem,
dan stunting di Kota Payakumbuh. Jangan sampai kita
abai dan tidak peduli dengan masyarakat yang
membutuhkan bantuan di sekitar kita,” ucap Rida.

Lebih lanjut, Rida menyampaikan bahwa komoditas
di Payakumbuh mayoritas sudah mengalami kestabilan
harga sejak beberapa waktu lalu. 

“Hanya satu atau dua komoditas yang mengalami
kenaikan, itupun tidak terlalu signifikan. Kita akan terus
lakukan pemantauan, ini bentuk komitmen kita terhadap
pengentasan problematika ekonomi di Payakumbuh,”
pungkas Rida.   lili yuniati

Verfak Keanggotaan Parpol

Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Komisi Pemilihan Umum
Kabupaten Pasaman Barat, telah
merampungkan verifikasi faktual
keanggotaan partai politik terhadap
1.645 orang atau 80 persen dari
2.057 sampel yang ditemui
langsung di rumah masing-masing
hingga Senin.

“Kita terus memacu verifikasi
faktual sampai tanggal 4 November
2022. Kita optimis verifikasi faktual
dapat dilakukan sesuai waktu yang
ditetapkan,” kata Ketua KPU
Pasaman Barat Alharis di Simpang
Empat, kemarin.

Menurutnya verifikasi faktual
keanggotaan partai politik
dilakukan selama 21 hari sejak
15 sampai 4 November 2022.

Untuk verifikasi faktual
pengurus telah dilakukan pada
16 sampai 18 Oktober 2022.

Sedangkan verifikasi faktual
anggota dilakukan sejak 19
Oktober sampai 4 November
2022.

“Verifikasi faktual anggota
dengan turun kelapangan
mengambil sampel 2.057 orang
dari sembilan partai politik,”
ujarnya.

Ia mengatakan selama
melakukan verifikasi faktual di
lapangan kendala yang ditemui
adalah faktor cuaca, lokasi yang
jauh dan sulitnya menemui
masyarakat yang dituju.

Terkait hal itu, katanya, setelah
petugas secara maksimal mencari
menemui dan menanyakan ke
jorong, wali nagari atau tokoh
masyarakat lainnya namun tetap
juga tidak bisa ditemui maka KPU
akan membuat berita acara
dengan melibatkan saksi.

KPU Pasbar Rampungkan 80 Persen

Setelah itu nanti partai politik yang
bersangkutan diminta menghadirkan
anggota yang tidak bisa ditemui itu
di kantor partai politik.

“Jika nanti tidak bisa juga hadir
maka maka jalan terakhir adalah
dengan menghubungi yang
bersangkutan dengan metode video
call,” sebutnya.

Ia menyebutkan saat turun
kelapangan petugas banyak mendapat
jawaban dari sampel yang ditemui
mereka tidak punya kartu anggota dan

tidak mengetahui tergabung dalam
sebuah partai politik.

“Terhadap persoalan itu maka
statusnya nanti tidak memenuhi syarat.
Namun sesuai jadwal akan ada masa
perbaikan pada 10 sampai 13
November 2022 nanti,” ujarnya.

Sembilan partai politik yang
dilakukan verifikasi faktual adalah PSI,
Hanura, Perindo, PKB. Selain itu Partai
Umat, Partai Buruh, Partai Garuda,
Partai Kebangkitan Nusantara dan Partai
Gelora.   stastastastasta

VERIFIKASI FAKTUAL - Jajaran KPU Pasaman Barat terus memacu verifikasi faktual keanggotaan partai politik dengan menemui warga
secara langsung. (Foto : Antara)

BUKIT KARANG PUTIH - Bukit Karang Putih di Nagari Pinaga Aua
Kuniang, Pasaman Barat. (ist)
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Pembangunan Pasar Raya

Inovasi Solusi Digital ABB Dorong
Pertumbuhan Industri Pulp dan Kertas

dengan konektivitas jarak jauh dan
efisiensi untuk diagnostik yang lebih
cepat, membantu keberhasilan
pelanggan kami untuk terus tumbuh
dan kian kompetitif,” ujar WeiMing
Liew, Lead Pulp and Paper Industry,
ABB.

Optimalisasi APC untuk
meningkatkan kinerja

Sementara itu, Advance Process
Control (APC) ABB, yang
terintegrasi dengan mulus ke dalam
sistem kontrol terdistribusi ABB
Ability™ System 800xA, secara
otomatis menyesuaikan model
berdasarkan perubahan proses
(seperti, fitur Economic Optimizer
yang dapat mengoptimalkan biaya
operasional dalam proses sambil
terus memantau proses yang sedang
berjalan.

Klien ABB yang berbasis di
India, Andhra Paper,
mengintegrasikan solusi ABB
OPT800 Lime APC ke dalam Sistem
800xA yang ada untuk membantu
mengoptimalkan produksi tanur
kapur (lime kiln). OPT800 Lime
memungkinkan kontrol yang lebih
ketat terhadap proses produksi kapur,
dengan memprediksi secara akurat
interaksi variabel proses dan
membuat adaptasi waktu nyata
untuk perubahannya. Hal ini
menghasilkan operasi pabrik pulp
yang lancar, stabil dan kualitas
kapur yang seragam, sekaligus
mengurangi konsumsi energi dan
emisi.   ril.f.fahleviril.f.fahleviril.f.fahleviril.f.fahleviril.f.fahlevi

Pabrik Riau Andalan Kertas (RAK),
bagian dari Asia Pacific Resources
International Limited. Sebelumnya,
pabrik RAK mengalami banyak
kerusakan lembaran kertas (sheet
break) dan ingin memahami
penyebabnya. ABB lalu memulai
dengan penyetelan kontrol level
dasar sebelum menambahkan Sheet
Break Performance. Hal ini akhirnya
berkontribusi pada ambisi pabrik
untuk melakukan transformasi digital
sekaligus mendiagnosis sheet break
secara akurat.

Contoh lain pemanfaatan data
untuk membuat keputusan yang lebih
tepat adalah peluncuran ABB Ability
TM Strength Virtual Measurement
(SVM). Sistem ini dibuat berdasarkan
kombinasi proses online dan/atau
offline yang tersedia, dan
pengukuran produk untuk
memberikan visibilitas ke area
kinerja dan proses yang meningkat.
Fitur ini memberikan solusi berupa
panduan pada produsen kertas, cara
untuk mengoptimalkan kekuatan
produk serta biaya produksinya,
dengan mengukur kekuatan lembaran
kertas yang telah dianalisa secara
real-time. Hal ini membantu
mengoptimalkan proses saat kertas
sedang dibuat tanpa harus menunggu
pengujian laboratorium untuk
mengonfirmasi kekuatan kertas.

“Seperti yang kami tunjukkan
pada RAK. Kolaborasi otomatisasi
menggunakan data dan analitik
canggih berskala besar, ditambah

Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Fokus utama
bagi banyak perusahaan global kini
telah beralih. Tak lagi sekedar
mengejar volume produksi, mereka
mengalihkan fokusnya pada efisiensi
dan keberlanjutan.

Menangkap peluang ini,
penyedia sistem teknologi global
terkemuka ABB menyediakan solusi
digital dari hulu ke hilir untuk proses
industri yang dapat membantu
organisasi mengotomatiskan,
mengoptimalkan, dan memastikan
keberlangsungan usaha mereka di
masa depan.

ABB Ability™, solusi digital dari
hulu ke hilir yang membantu
otomatisasi proses industri,
mengoptimalkan kinerja, dan
memastikan keberlanjutan usaha di
sektor pulp dan paper.

ABB Ability™, solusi digital dari
hulu ke hilir yang membantu
otomatisasi proses industri,
mengoptimalkan kinerja, dan
memastikan keberlanjutan usaha di
sektor pulp dan paper.

Solusi yang ditawarkan oleh ABB
dapat melayani berbagai jenis
industri termasuk di dalamnya sektor
industri yang terkemuka di Indonesia,
yakni pulp dan kertas. Perusahaan
produsen kertas di Asia Tenggara
telah secara aktif mencari cara untuk
merampingkan operasional mereka,
mengikuti perubahan industri dan
perkembangan teknologi,
meningkatkan kendali proses dan
strategi otomatisasi, memangkas
anggaran yang tidak perlu,
meningkatkan hasil dan kualitas
produksi kertas.

ABB Ability™ yang termasuk
dalam portofolio solusi digital ABB,
dirancang untuk memenuhi
kebutuhan dan mendorong
transformasi pabrik menjadi kian
mutakhir. Bagi industri pulp dan
kertas, ABB Ability™ menawarkan
solusi yang tak tertandingi dalam
jangka panjang karena kombinasi
kuat dari metodologi, analitik data,
dan keahlian pakar.

Layanan perangkat lunak yang
dibuat khusus untuk mendorong

operasi yang unggul
ABB Ability™ Manufacturing

Execution System (MES) untuk pulp
dan kertas, merupakan salah satu
solusi andalan ABB Ability™.
Sistem ini dirancang khusus untuk
membantu produsen pulp, kertas,
tisu, dan kemasan untuk mencapai
kinerja yang unggul dan maksimum
di berbagai lini produksi.

Sistem MES ini berbeda dari
sistem yang lebih ‘agnostik’, karena
dapat disesuaikan untuk mengatasi
tantangan produksi khusus pabrik
pulp dan kertas. Sehingga dapat
membantu merampingkan berbagai
proses, melalui penggunaan bahan
dan inventaris yang lebih baik. Cara
ini juga mengarahkan perusahaan
pada pengurangan biaya produksi
dan peningkatan kinerja
keberlanjutan, karena lebih sedikit
limbah yang dihasilkan.

Contoh kesuksesan baru saja
dihasilkan oleh Sappi Limited,
sebuah perusahaan sumber daya
terbarukan global di industri pulp
dan kertas. Sappi telah memanfaatkan
ABB Ability™ MES untuk
membantu transformasi digital
seluruh armada produksinya dan
menjadi ujung tombak peningkatan
Overall Equipment Efficiency (OEE)
melalui produksi, perencanaan, dan
pelaksanaan yang telah
dioptimalkan.

Pengambilan keputusan yang
lebih cepat dan lebih baik

Solusi ABB Ability™ lainnya
bagi pabrik, adalah penyediaan
informasi ringkas yang diperlukan
untuk pengambilan keputusan yang
lebih cepat dan lebih baik. Solusi
kunci untuk pabrik kertas adalah
Sheet Break Performance, yang
secara otomatis mengkurasi,
menghitung, dan
mengontekstualisasikan titik data
untuk membantu menganalisis,
mencegah, dan menghindari
kemungkinan penyebab kerusakan
lembaran (sheet break).

Salah satu klien ABB pertama
di Indonesia yang memanfaatkan
Sheet Break Performance adalah PT.

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Wali Kota Padang, Hendri Septa
meminta Perum Bulog wilayah Sumbar agar menambah
stok atau persediaan beras yang ada di pasaran Kota Padang.

Hal itu diungkapkannya usai melakukan pengecekan
harga kebutuhan pokok di Pasar Nanggalo, Kota Padang,
kemarin.

Berdasarkan hasil pengawasannya, Hendri Septa
menemukan harga beras bermasalah atau mengalami
kenaikan harga.

“Yang bermasalah beras, harga beras naik dan stok
tempe kosong,” ujar Hendri.

Di Pasar Nanggalo, kata dia, harga beras jenis sokan
dijual Rp160 ribu per karung. Sedangkan beras anak
daro Rp150 ribu per karung dan beras IR42 dijual Rp140
ribu per karung.

Hendri Septa mengatakan, dengan penambahan stok
beras, diharapkan harga beras yang melonjak dapat ditekan.

“Harga beras di Pasar Nanggalo Kota Padang rata-
rata mengalami kenaikan Rp10 ribu sampai Rp20 ribu
per karung,” tutur Hendri.

“Insyaallah kita sudah menyampaikan kepada Bulog
dan sedang Bulog sedang memproses berupaya menambah
stok beras,” sambung dia.

Lebih lanjut dikatakan Hendri, Perum Bulog wilayah
Sumbar sedang mengupayakan penambahan stok beras
di pasaran.

Ke depan, Pemko Padang akan terus memastikan harga
kebutuhan pokok stabil agar bisa menekan laju inflasi
saat harga BBM naik.

“Kita akan terus memantau harga bahan pangan, agar
tidak terjadi kenaikan, agar harga kebutuhan tetap stabil
untuk menjaga inflasi,” pungkasnya.   khzkhzkhzkhzkhz

Kacang Kedelai Langka,
Tempe ‘Hilang’ di Pasaran
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Wali Kota Padang, Hendri Septa
mengatakan, kelangkaan kacang kedelai membuat stok
tempe di pasaran menjadi kosong.

“Hasil sidak di Pasar Nanggalo, tempe kosong karena
produsen tempe tidak beroperasi karena kacang kedelai
langka,” ujar Hendri Septa, kemarin.

Hendri Septa mengatakan, masalah kelangkaan kacang
kedelai ini akan disikapi bersama dengan harapan stok
tempe kembali ada di pasaran.

Hendri Septa mengatakan, izin masuk kacang kedelai
impor ke Indonesia saat ini sedang terganggu. Selain
itu, harga kacang kedelai saat ini juga relatif tinggi.

Salah satu cara mengatasi kelangkaan kacang kedelai,
Hendri Septa meminta petani menanam kacang kedelai.

“Dengan menanam sendiri, kacang kedelai tidak perlu
diimpor lagi dari luar negeri,” ujar Hendri Septa.

Hendri Septa meyakini, dengan menanam kacang
kedelai sendiri, harga kacang kedelai yang tinggi bisa
ditekan dengan begitu stok tempe kembali banyak di
pasaran.   khzkhzkhzkhzkhz

BPS Mencatat Sumbar Mengalami Deflasi 0,2 Persen
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Badan Pusat
Statistik (BPS) Provinsi Sumatra Barat
(Sumbar) mencatat bahwa Sumbar
mengalami deflasi sebesar 0,2 persen
atau terjadi Indek Harga Konsumen
(IHK) dari 114,21 persen di bulan
September menjadi 113,96 di bulan
Oktober tahun 2022.

Sementara itu, laju inflasi tahun
kalender atau Oktober 2022 terhadap
Desember 2021 sebesar 6,71 persen
dan inflasi dari Oktober 2021 ke
Oktober 2022 sebesar 7,87 persen.

Kepala Badan Pusat Statistik
(BPS) Provinsi Sumatra Barat
(Sumbar), Herum Fajarwati,
mengatakan terjadinya deflasi di
Sumbar disebabkan oleh beberapa
faktor.

“Andil yang memberikan deflasi
adalah cabe, ayam ras, minyak

goreng dan beberapa komoditas
lainnya,” katanya Selasa (1/11).

Ia merinci, juga terdapat
beberapa faktor pendorong
terjadinya deflasi di Oktober 2022
diantaranya, beras, ikan tongkol,
bawang merah dan beberapa bahan
lainnya.

Sementara itu, juga terdapat
inflasi tahun ke tahun, beberapa
komoditas pangan pada Oktober
2022 yakninya beras 13,24 persen,
cabe merah 47,03 persen, telur ayam
ras 30,83 persen dan bahan pangan
lainnya.

“Meskipun demikian, Kota
Padang menduduki urutan 9, Kota
Bukittinggi urutan 8 dari 22 kota
di Indonesia yang mengalami
deflasi,”ujarnya.   murdiansyahmurdiansyahmurdiansyahmurdiansyahmurdiansyah
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pembangunan fase VII tersebut.
“Kita sudah melakukan sosialisasi

empat kali. Tidak hanya pedagang,
termasuk PKL. Intinya semuanya
mendukung,” kata Didi Aryadi.

Direncanakan Sejak Tahun 2009

Didi menceritakan, pembangunan
Fase VII sudah direncanakan sejak
dari tahun 2009. Pada saat itu, ada
wacana dibangun oleh investor.

“Namun jika dibangun oleh
investor, maka mereka pasti

mengambil untung. Nah sekarang
modalnya dari negara, tentu gratis,”
ucap Didi.

Nantinya, Fase VII akan dibangun
tiga lantai. Maka diharapkan
nantinya semua pedagang dan PKL

bisa masuk ke dalam Fase VII.
“Sehingga tidak ada lagi PKL

yang berjualan di jalan, dengan
begitu Pasar Raya akan terlihat rapi,
bersih dan tertata dengan baik,”
pungkasnya.    khzkhzkhzkhzkhz

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Pasar Raya Padang Fase VII bakal
segera dibangun. Jika tidak ada hambatan, pada Januari
2023 mendatang, pembangunan pasar tersebut bakal
dimulai.

Plt Kepala Dinas Perdagangan Kota Padang, Didi Aryadi
mengatakan, pihaknya sudah mengantongi surat keputusan
dari Kementerian PUPR terkait pembangunan Pasar Raya
Fase VII itu.

“Kita sudah dapat surat keputusan dari Kementerian
PU bahwa kita dapat anggaran untuk pembangunan Pasar
Raya Fase VII yang bersumber dari APBN,” ujar Didi,
kemarin.

Sebagai langkah persiapan, kata Didi, saat ini Pemko
Padang sedang membangun tempat relokasi pedagang
Fase VII di belakang Komplek IPPI.

“Kita harapkan tempat relokasi pedagang ini bisa
selesai pada pertengahan Desember, sehingga
pembangunannya bisa dimulai Januari 2023,” ucap Didi.

Dia menambahkan, saat ini BPKAD Kota Padang sudah
mulai melakukan penghapusan aset bangunan Pasar Raya
Fase VII itu.

“Sekarang aset di Fase VII sudah ditenderkan, tentu
sebelum itu diruntuhkan, pedagang sudah pindah ke tempat
relokasi,” ujar Didi.

Dengan demikian, lanjut dia, pembangunan Pasar Raya
Padang Fase VII baru bisa dimulai jika seandainya lokasi
tersebut sudah diruntuhkan dan terbebas dari pedagang.

“Diperkirakan dana pembangunannya berkisar Rp130-
140 miliar, dan akan dikerjakan secara jamak tahun 2022
dan 2023,” jelas dia.

Didukung Pedagang
Didi Aryadi juga mengatakan, pedagang sangat

mendukung pembangunan Pasar Raya Padang Fase VII
tersebut.

Menurutnya, tidak hanya pedagang Fase VII saja,
bahkan pedagang kaki lima juga turut mendukung

Padang Fase VII Segera Dimulai

PASAR RAYA –
Suasana di
Pasar Raya
Padang. (ist)

KEPALA BPS - Kepala Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Sumatra
Barat (Sumbar), Herum Fajarwati.

KEUNGGULAN TEKNOLOGI - Dengan mengusung tema “Transformasi
Berbasis Digital”, ABB hadirkan keunggulan teknologi dan terus
berkomitmen untuk mendorong revolusi energi di Indonesia. (ist)

HARGA BERAS NAIK

Bulog Diminta Tambah
Stok di Pasaran

MEMBERI KETERANGAN - Wali Kota Padang, Hendri
Septa saatmemberketerangan pada wartawan. (ist)
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DARI HALAMAN 1Unand Evaluasi Pola

DARI HALAMAN 1Ketika Puasa Diantara

yang sangat tinggi, bukan hanya pencemaran, tapi
dari bahan bakunya sudah mengandung bahan EG
dan DEG. Bukan pencemaran lagi, racun yang sudah
memenuhi bahan baku,” kata Penny yang juga
menyebut bahwa kejahatan obat dan makanan adalah
“kejahatan kemanusiaan”.

Direktur Tindak Pidana Tertentu Bareskrim Polri,
Brigjen Pipit Rismanto ,berjanji akan
“menginvestigasi secara komprehensif” dan
menelusuri siapa saja pihak yang bertanggung jawab.

Meski telah menemukan unsur pidana dalam
kasus ini, polisi masih belum menetapkan tersangka
dan “akan melakukan gelar perkara secepatnya”.

Sÿþebanyak 269 kasus gangguan ginjal akut
telah ditemukan di Indonesia berdasarkan data
Kementerian Kesehatan per 27 Oktober 2022.

Dari jumlah itu, sebanyak 157 pasien di
antaranya meninggal dunia.

Kÿþasus gangguan ginjal akut itu diduga kuat
terkait dengan kandungan EG dan DEG dalam
obat sirop anak-anak.

Merasa dikorbankanMerasa dikorbankanMerasa dikorbankanMerasa dikorbankanMerasa dikorbankan
Hermansyah Hutagalung, kuasa hukum dari PT

Universal Pharmaceutical Industries mengaku
pihaknya “merasa dikorbankan” dalam pengusutan
proses pidana kasus ini.

Menurut Hermansyah, bahan baku yang oleh
BPOM disebut mengandung EG dan DEG melebihi
ambang batas, dijamin oleh distributor mereka,
PT Logicom, sebagai “bahan yang tidak tercemar”.

Bahan baku itu diklaim memiliki sertifikat
analisis yang menerangkan kandungan EG dan
DEG sebesar 0,08%. “Apalagi dalam ketentuannya
belum ada peraturan khusus yang menerangkan
wajib memeriksa kandungan EG dan DEG, terlebih
kami juga tidak punya alat untuk memeriksa unsur
itu,” tutur Hermansyah.

“Kami tidak layak disalahkan. Kejadian ini
seharusnya dianggap sebagai bencana yang perlu
dikaji mendalam agar jadi pembelajaran dan tidak
terkesan memaksakan kami sebagai pihak yang
harus dipersalahkan,” lanjut dia.

PT Universal Pharmaceutical Industries pun telah
melaporkan distributor mereka ke Polda Sumatera
Utara pada Jumat (28/10) lalu.

Secara terpisah, PT Yarindo Farmatama
mengklaim tidak menggunakan kedua zat toksik
itu di dalam produknya.

“Sebagai pihak yang dirugikan, kami juga ingin
mencari fakta penyebab tercemarnya bahan baku
obat tersebut, sehingga semua perusahaan farmasi
Indonesia tidak menjadi korban,” jelas Manager
Bidang Hukum PT Yarindo Farmatama, Vitalis
Jebarus, seperti dikutip kantor berita Antara.

Sementara itu, Kepala BPOM Penny Lukito
mengatakan bahwa industri farmasi “harus
memvalidasi bahkan menguji sendiri” bahan
tambahan di setiap bahan baku yang mereka beli
dari distributor.

“Bahkan sebelumnya mereka harus inspeksi,
datang sendiri ke pemasoknya. Benar nggak
distributornya punya CDOB [cara distribusi obat
yang baik]?” tutur Penny.

Industri juga wajib mengontrol kualitas bahan
baku, memastikan bahan yang digunakan merupakan
standar farmasi (bukan standar industri), serta
memastikan tidak ada pencemaran.

Dalam kasus ini, Penny menyatakan perusahaan
terbukti mengganti suplai bahan baku mereka, namun
tidak melaporkannya kepada BPOM.

“Kesalahannya sudah terbukti di sini. Kalau
ada kondisi mereka harus mengganti, harus dilaporkan
ke BPOM dan mendapat izin, diverifikasi lagi oleh
BPOM. Itu tidak dilakukan dalam hal ini,” kata
Penny.

senior dan pembina asrama, mahasiswa yang menjadi
korban serta mahasiswa senior yang pernah tinggal
di asrama untuk dimintai penjelasan.

Berdasarkan pendalaman tersebut, diketahui
bahwa telah terjadi kealpaan dalam pelaksanaan
tata tertib kehidupan berasrama.

Kronologis kejadian intimidasi tersebut berawal
pada Sabtu 29 Oktober 2022, ketika ada mahasiswa
hendak pergi keluar asrama dinilai tidak sesuai
dengan ketentuan tata tertib yaitu memakai celana
yang seharusnya mengenakan rok.

Atas pelanggaran ketentuan tersebut, mahasiswa
pembina asrama memerintahkan mahasiswa tersebut
untuk menggunting celananya sendiri.

Kejadian ini direkam oleh mahasiswa pembina
asrama dan disebarkan di kalangan asrama sendiri,
untuk menimbulkan efek jera bagi mahasiswa
lainnya.

Ketika dikonfirmasi kepada mahasiswa yang
diperintahkan memotong celananya, diakui bahwa
benar yang bersangkutan memakai celana panjang
tetapi bukan celana jeans sebagaimana yang dilarang
dalam Buku Panduan dan Tata Tertib Kehidupan

Penny juga menyebut bahwa ketiga perusahaan
yang diduga melakukan tindak pidana ini “memiliki
rekam jejak melakukan banyak pelanggaran”.

Akan tetapi, Penny tidak menampik ada
kekosongan dalam sistem pengawasan, salah satunya
terkait kontrol terhadap bahan baku dari luar negeri
yang di luar kendali BPOM.

“Jadi tidak ada pemeriksaan di awal melalui
SKI [Surat Keterangan Impor] BPOM dan itu
permasalahan yang akan kita benahi dikaitkan
dengan sistem jaminan keamanan mutu. Gap-nya
perlu kita perbaiki,” ujar Penny.

Ahli farmasi dari Universitas Gadjah Mada,
Profesor Doktor Marchaban, menilai kasus ini
membuktikan belum efektifnya pengawasan BPOM
setelah obat beredar di masyarakat (post-market).

BPOM, kata dia, tidak pernah melakukan surveilans
secara spesifik terhadap cemaran EG dan DEG dalam
obat yang beredar sampai kasus ini terjadi.

Hal itu terbukti setelah salah satu petinggi
BPOM, kata Marchaban, mengakui dalam sebuah
sesi diskusi bahwa lembaga itu tidak memiliki
baku pembanding (reference standard) dari EG dan
DEG yang diperlukan dalam metode pengujian
zat toksik tersebut.

“Tidak ada reference standard, baik itu di Badan
POM dan industri. Bagaimana menganalisis EG
dan DEG yang tidak boleh lebih dari 0,1 miligram
itu kalau tidak punya reference standard?” tanya
Marchaban.

Menurut Marchaban, uji kimiawi terhadap bahan
dengan kadar yang sangat kecil seperti cemaran
EG dan DEG memang berbiaya mahal.

Namun, mengingat standar ambang batas itu
tercantum dalam Farmakope Indonesia, maka
pengujiannya semestinya “wajib dilakukan”.

“Semestinya apa yang disebutkan dibatasi oleh
Farmakope itu harus dicek. Memang alatnya mahal,
tetapi apa tidak bisa Balai Besar POM yang ada
di kota-kota besar melakukannya? Kalau industri
eggak punya [alatnya], wong syaratnya harus
menyatakan produk itu harus memenuhi persyaratan,”
jelas Marchaban.

Di sisi lain, industri farmasi dia duga juga tidak
disiplin mengontrol cemaran dalam bahan baku,
terutama ketika mengganti penyuplai bahan baku
yang semestinya mereka laporkan kepada BPOM.

Iÿþtu menunjukkan bahwa standar yang
tercantum dalam cara pembuatan obat yang baik
(CPOB) tidak diterapkan dengan baik, kata
Marchaban.

“Oke kalau seandainya betul kesalahan terletak
di industri farmasi. Tapi kemudian siapa sih yang
mengawasinya? Pengawasnya kan Badan POM.
Mengapa memberikan izin edar kalau sesuatu yang
dilakukan industri farmasi belum lengkap? Saya
kira BPOM harus bertanggung jawab,” tutur
Marchaban.

Oÿþleh sebab itu, Marchaban mengatakan ke
depannya perlu ada perbaikan pada sistem pengujian
terhadap cemaran bahan kimiawi ini.

Julius Ibrani dari PBHI mengatakan bahwa
lolosnya obat sirop yang mengandung EG dan
DEG merupakan “masalah sistemik”, sehingga
pertanggungjawabannya juga harus menyeluruh
oleh lembaga-lembaga negara terkait, mulai dari
BPOM, Kementerian Kesehatan, Kementerian
Perdagangan, hingga Kementerian Perindustrian.

“Memang negara ini tidak punya campur tangan
untuk izin edar segala macam? Negara punya
kewenangan mulai dari bahan yang diimpor,
produksinya, komposisinya itu ada di negara. Betul
yang memproduksi adalah swasta, tapi dia kan
diperiksa. Kalau nggak diperiksa di situ lah letak
kelalaiannya,” jelas Julius.   bbc/eko

Asrama Mahasiswa Universitas Andalas.
Setelah itu Wakil Rektor I Unand Prof

Mansyurdin yang memimpin proses konfirmasi
memberi pengarahan tentang bagaimana semestinya
berperilaku dan bertindak di lingkungan asrama,
yang tidak hanya sekadar tempat tinggal melainkan
juga sebagai tempat pembinaan karakter.

Wakil Rektor I pun menyelesaikan masalah
secara kekeluargaan, supaya kejadian ini tidak
terulang dan tidak merugikan pihak manapun.

Pada akhirnya semua pihak sepakat untuk saling
memaafkan dan setuju untuk menyelesaikan masalah
secara kekeluargaan.

Para pihak juga menyampaikan bahwa kejadian
ini bukan dilatarbelakangi unsur SARA atau
diskriminasi sebagaimana yang berkembang di
media sosial, melainkan lebih sebagai cara
pembinaan antara senior dan junior yang tidak
tepat.

“Ini semua merupakan sebuah kesalahan dan
kekhilafan dari mereka sehingga berjanji untuk
tidak mengulangi dan memperbaiki pola pembinaan
ke depan,” kata Mansyurdin.   ikhwan/antikhwan/antikhwan/antikhwan/antikhwan/ant

terpenuhi,” tuturnya.
Sebelumnya, Kepala Bidang Lingkungan Hidup,

Dinas Perumahan Kawasan Permukiman Pertanahan
dan Lingkungan Hidup Pesisir Selatan Andi Fitriadi
Amdar menyebutkan bahwa dirinya menyaksikan
langsung pihak perusahaan membuang limbah ke
dalam parit.

Ia melihat langsung aktivitas pembuangan
limbah ketika melakukan kunjungan kerja ke PT
KPS pada Kamis (20/10).

Sementara itu, Humas PT Kemilau Permata Sawit,
Agus Taufik menyebut saat ini pihak perusahaan terus
berupaya menyiapkan peralatan pendukung agar limbah
bisa segera dialirkan ke Sungai Batang Kasai.

“Kami berupaya maksimal agar limbah bisa
segera dialirkan ke Sungai Batang Kasai,” ungkapnya.

Ia menyampaikan menjelang semua tahapan
tuntas, untuk sementara limbah dialirkan ke parit
yang mengarah ke Sungai Batang Kasai secara
langsung.

Terpisah warga setempat, Syafril mengungkap
bahwa limbah PT Kemilau Permata Sawit telah

Musorprov selesai dan ada yang terpilih malah
mencari-cari kesalahan, itu tidak jantan malah banci.
Kalau memang hebat tentu dia yang akan
memenangkan Musorprovlub itu dan harusnya yang
kalah itu legowo untuk kepentingan yang lebih
besar,” kata dia.

Dalam Musorprovlub itu ada perwakilan KONI
pusat, ada KONI kota dan kabupaten serta perwakilan
cabang olahraga, silahkan adu gagasan dan
berpendapat di sana.

“Saat ini semua harus satu agar anggaran ini
dapat digunakan sebaik-baiknya untuk kemajuan
olahraga Sumbar,” kata dia.

Dirinya sebagai anggota Komisi V DPRD
Sumbar sudah menjalin komunikasi dengan pihak-
pihak yang melayangkan gugatan ke pengadilan
namun memang belum ada langkah rekonsiliasi.

“Kita berharap persoalan ini segera selesai dan
rekonsiliasi itu dapat terlaksana. Banyak dampak
yang harus dirasakan atlet terutama yang meraih

dialirkan ke parit sejak 2017 yang menyebabkan
lahan pertanian miliknya dan warga lain terendam.

Pada Kamis (25/8) ia mendampingi tim dari
Dinas Perumahan Kawasan Permukiman Pertanahan
dan Lingkungan Hidup Pesisir Selatan mengambil
sampel air parit untuk diuji ke laboratorium,
selanjutnya menyisir parit tempat pabrik membuang
limbah, dan ditemukan adanya pipa HDPE.

Setelah ditelusuri ternyata pipa HDPE berasal
dari IPAL kolam lima dan kolam tujuh milik PT
KPS namun dalam kondisi terpotong.

“Informasinya berdasarkan hasil uji di
laboratorium kondisi air melebihi baku mutu atau
tercemar,” ungkapnya.

PT KPS merupakan satu dari lima perusahaan
kelapa sawit di Kabupaten Pesisir Selatan, dengan
nomor izin 570/03/kpts/BPT-PS/XII/2014, dan
berkapasitas produksi 60 ton per jam.

Sementara tiga lainnya adalah perusahaan Grup
Incasi Raya, dan satu sisanya adalah PT Muara
Sawit Lestari yang berkedudukan di Nagari Lunang
Selatan, Kecamatan Lunang.   miko/antmiko/antmiko/antmiko/antmiko/ant

Betapa indah agama Islam ini. Mengajarkan
persaudaraan berlandaskan keimanan kepada Allah
Swt, persaudaraan yang derajatnya, nilainya, jauh
lebih tinggi dari persaudaraan karena hubungan
darah, nasab, organisasi, atau batas negara. Dengan
persaudaraan atas dasar keimanan ini, Rasulullah
Saw memberikan pemisalan yang begitu indah
bahwa kaum muslimin itu seperti satu bangunan
yang setiap bagiannya saling menguatkan satu
sama lain.

Rasulullah Saw bersabda, “Seorang mukmin
bagi mukmin yang lain ibarat satu bangunan yang
saling menguatkan antara satu dengan yang lainnya.
Kemudian Rasulullah menggenggam jari-jemarinya.”
(HR. Bukhari dan Muslim)

Dalam hidup bermasyarakat, berdampingan
dengan saudarasaudara yang seiman, tentu akan
tetap ada potensi masalah. Karena demikianlah
ciri dari kehidupan sosial. Namun, tidak perlu takut 
terhadap masalah, yang perlu kita khawatirkan adalah
jikalau kita salah dalam menyikapi masalah. Tidak
perlu takut pada masalah yang sudah terlanjur terjadi,
karena salah-salah, sikap takut malah membuat
kita lari dari masalah dan bukan menyelesaikannya.

Marilah kita perbaiki cara pandang kita bahwa
masalah terjadi pasti atas izin Allah Swt, dan pasti
ada solusinya. Jika masalah terjadi atas izin Allah,
maka siapakah yang memiliki dan paling tahu
solusinya? Tiada lain adalah Allah Swt. Oleh karena
itu, jalan terbaik kita dalam menghadapi masalah
adalah menghadapinya, menyelesaikannya dengan
cara-cara yang Allah ridhai.

medali emas PON Papua yang belum mendapatkan
hak mereka hingga saat ini,” kata dia.

Sebelumnya sejumlah pelaku olahraga
mengajukan gugatan Perdata ke Pengadilan Negeri
(PN) Padang dengan tergugat KONI Pusat, Gubernur
Sumbar, Dispora Sumbar, Ketua KONI Sumbar
terpilih, Plt Ketum KONI Sumbar KONI Sumbar,
Tim Penjaringan dan Penyaringan (TPP) bakal calon
dan atau calon ketua Umum KONI Sumbar masa
bakti 2021-2025 pada Kamis (28/7).

Mereka menggugat atas pelanggaran mekanisme
dan Tata Cara Penjaringan dan Penyaringan Serta
Persyaratan Bakal Calon Dan Atau Calon Ketua
Umum Koni Provinsi Sumatera Barat Periode 2021-
2025, tanggal 25 Mei 2022 dan pelanggaran terhadap
Surat Keputusan Plt KONI Sumbar Nomor 128/
2022 tentang Penetapan Hasil Penjaringan dan
Penyaringan Bakal Calon dan/atau Calon Ketua
Umum KONI Provinsi Sumbar masa bakti 2021-
2025, 16 Juni 2022   mario/antmario/antmario/antmario/antmario/ant

Kesuksesan sejati adalah ketika kita bisa
mengajak orang lain sukses. Seorang guru yang
sukses adalah ketika dia bisa membawa murid-
muridnya kepada kesuksesan dalam belajar. Seorang 
pejabat yang sukses adalah ketika dia membawa
bawahan-bawahannya menggapai karir yang lebih
tinggi dan lebih manfaat dengan kejujuran. Seorang
pengusaha yang sukses adalah pengusaha yang
bisa menginspirasi dan mencetak karyawannya
menjadi mandiri dan berdikari. Orangtua yang sukses
adalah orangtua yang bisa mencetak anakanaknya
menjadi orang-orang yang bertakwa kepada Allah
dan berbakti.

Tidak ada manusia yang bisa hidup sendirian.
Kita bisa berpakaian, menutupi aurat, dan
membaguskan penampilan adalah karena keterlibatan
banyak orang. Mulai dari petani kapas, pengrajin
tenun, pedagang, hingga penjahit. Makanan yang
kita nikmati, membuat energi kita terpenuhi untuk
beraktifitas adalah buah dari keterlibatan banyak
tangan. Mulai dari petani yang bekerja di sawah
atau kebun mereka, para supir yang mengangkut
hasil bumi ke pasar, para pedagang, hingga orang
yang memasak di dapur.

Maasyaa Allah. Hampir seluruh aspek dalam hidup
kita ada keterlibatan orang lain di dalamnya. Oleh
karena itu, ketika kita berhasil menggapai kesuksesan
dalam bidang apapun itu,  esungguhnya kita tidak
sukses sendirian. Ada kesuksesan orangtua kita, ada
kesuksesan guru-guru dan teman-teman kita. Jika
kita selalu ingat akan hal ini, niscaya akan mudah
bagi kita untuk memupuk  kerendahan hati.

dia menjadi koordinator pusat sukarelawan yang
berkantor di satu kompleks dengan masjid, membantu
distribusi makanan untuk tentara dan warga sipil
yang memerlukan. Dia juga merupakan direktur
pusat sertifikasi halal Ukraina.

Perempuan muda itu, Viktoria Nesterenko,
mengungkapkan kesedihan mendalam atas apa yang
terjadi di negaranya.

“Sangat memilukan dan sedih. Saya stres karena
terpikir perang. Saat Tarawih misalnya, cerita dan
gambar-gambar mengerikan dari Bucha dan Irpin,
terbunuhnya warga sipil dan anak-anak, tak bisa
lepas dari pikiran saya,” kata Viktoria.

Ramadan adalah bulan yang selalu ia tunggu
dan ia anggap sangat spesial untuk memperbanyak
ibadah. Viktoria adalah satu-satunya pemeluk Islam
di keluarga besarnya.

“Yang paling berat adalah secara spiritual, bukan
menahan lapar, tapi untuk merasakan atmosfir
Ramadan tanpa terpikir soal perang dan tanpa
terbayang para korban,” kata Viktoria melalui
sambungan video.

Ia mengirimkan video suasana buka puasa dan
salat berjemaah di masjid Kyiv itu.

Ada sekitar belasan orang yang datang, sebagian
besar mengenakan seragam atau kaus berwarna hijau
tentara. Para jemaah adalah tentara perlawanan rakyat
dan juga sukarelawan.

Mereka meneguk air dan makan kurma sebelum
salat Magrib berjamaah.

Awal April, pada hari-hari pertama Ramadan
yang lalu, warga Ukraina dan dunia dikejutkan
dengan munculnya foto-foto dan tayangan
mengerikan dari sejumlah kota di seputar Kyiv,
termasuk Bucha, setelah pasukan Rusia mundur
dan memusatkan serangan di wilayah timur.

Gambar jenazah bergeletakan di jalan-jalan dan
hancurnya banyak gedung serta prasarana membuat
banyak yang terkejut dan stres.

Di Chernovtsy - Chernivtsi, di barat daya Ukraina,
Niyara Mamutova merasakan kesedihan mendalam
yang sama.

Bersama keluarganya, Niyara mengungsi ke kota
itu dari Zaporizhzhia, tempat tinggalnya selama
delapan tahun terakhir.

“Sirene bergaung setiap waktu dan banyak foto
serta tayangan rumah-rumah, sekolah dan rumah
sakit yang hancur di kawasan yang diduduki Rusia,
bagaimana kami bisa hidup normal,” kata Niyara.

“Melihat tayangan mayat-mayat, rumah-rumah
yang terbakar membuat saya sedih sekali. Ramadan
kali ini sangat memilukan.”

Niyara berasal dari etnik Muslim Tatar yang
melarikan diri dari Krimea setelah invasi Rusia
pada 2014.

Namun sekitar delapan tahun menikmati hidup
di kota Zaporizhzhia, ia terpaksa mengungsi lagi,
hanya tiga minggu setelah melahirkan anak
keempatnya.

Niyara dan Viktoria mengatakan agama

menguatkan mereka melalui kondisi sulit ini.
“Islam membantu saya untuk menjadi lebih

kuat dan dapat melakukan apa yang bisa saya
lakukan untuk membantu orang. Kami tetap
membaca Al-Qur’an dan itu menjadi sumber kekuatan
kami.” kata Viktoria.

Niyara mengatakan hal senada, imannya
memperkuatnya melalui waktu paling sulit dalam
hidupnya.

“Agama sangat penting dalam masa sulit seperti
ini. Agama membantu saya,” kata Niyara.

“Kami paham bahwa perang adalah ujian dan
bila Allah memberikan ujian, Allah juga akan
membantu kami melewati ujian ini,” katanya dan
menambahkan doa mereka adalah perang segera
berakhir.

Niyara dan Viktoria bercerita tentang tantangan
yang mereka hadapi dalam menjalankan Ramadan
di negara yang dilanda perang itu. Ia masih terlihat
bersemangat walau tampak lelah. Ia berupaya keras
meningkatkan ibadah, katanya.

“Saya berusaha membaca Al-Qur’an lebih sering
lagi. Sulit khusyuk salat karena lelah dan stres,”
kata Viktoria saat ditanya apa yang ia rasakan
selama Ramadan sejauh ini.

“Kami selalu mencari waktu untuk salat. Bila
sedang di lapangan, terkadang kami melakukan
salat jamak, namun kami tak pernah meninggalkan
salat.”

Kegiatannya sejak invasi Rusia pada 24 Februari
lalu terpusat di pusat sukarelawan, yang terletak
satu kompleks dengan masjid dan Pusat Kebudayaan
Islam Ukraina, Kyiv, serta di kantor pusat sertifikasi
halal.

Sebelum memutuskan masuk Islam pada 2017
- setelah berlibur ke Sri Lanka - ia tak mengenal
seorang Muslim pun di Ukraina.

“Saya pertama kali berjumpa dengan Muslim
justru di Sri Lanka saat berlibur di negara itu,”
cerita Viktoria, menambahkan ia sempat mampir
ke satu masjid dan merasakan begitu baiknya orang-
orang yang temui.

“Sejak itu saya mulai belajar tentang Islam
dan membaca Al-Qur’an. Orang-orang yang saya
jumpai di Sri Lanka sangat baik dan selalu membantu
saya karena mereka tahu saya berlibur sendiri dan
mereka justru yang bertanya apakah tidak takut
berlibur sendiri.”

“Jadi setelah kedatangan pertama saya, saya
datang lagi setahun kemudian pada 2017, saya
ke masjid di kota kecil itu dan masuk Islam. Saat
itu saya yakin, inilah agama saya, sesuatu yang
indah untuk saya.”

Tak begitu banyak jemaah yang datang untuk
salat tarawih sejauh ini, menurut Viktoria, karena
masih diterapkannya jam malam, sementara
transportasi umum juga belum beroperasi.

“Saat perang dimulai, di masjid kami di Kyiv
dalam tiga minggu pertama hanya saya, perempuan
yang datang ke masjid dan setelah suasana mulai

stabil sedikit, sudah mulai ada perempuan lain
yang datang ke masjid,” katanya.

Pada Ramadan sebelumnya, terutama sebelum
pandemi, sekitar 1.000 orang yang datang untuk
berbuka dan Tarawih di masjid itu, kata Viktoria.
‘Pasukan Rusia begitu dekat dengan kota kami’

Muslim di Ukraina berkisar 1% dari lebih 40
juta jiwa penduduk dengan mayoritas Kristen
Ortodoks.

Namun sejak invasi Rusia, diperkirakan hampir
empat juta orang mengungsi ke luar Ukraina, menurut
data badan pengungsi PBB, UNHCR. Sementara
jutaan lainnya mengungsi dan terpencar ke kota-
kota lain.

Sebelum mengungsi, Niyara dan keluarganya
tinggal di kota Zaporizhzhia selama delapan tahun.
Ia mengorganisir LSM perempuan dan pusat
sukarelawan dengan menjalankan berbagai kegiatan
untuk perempuan Muslim.

Perang terjadi tiga minggu setelah kelahiran
anak keempatnya, dan ketika mereka tengah
memikirkan rencana Ramadan.

“Kami sangat terkejut. Misil berjatuhan di
bandara, kilang minyak terbakar ... pasukan Rusia
begitu dekat dengan kota kami. Saat itu hanya
ada satu jalan menuju ke luar kota dan kami
memutuskan untuk mengungsi,” cerita Niyara.

Perjalanan naik mobil ke Chernovtsy - yang

biasanya dapat ditempuh delapan jam - memakan
waktu empat hari.

Tidak seperti perang Krimea, yang hampir tanpa
menimbulkan pertumpahan darah, invasi Ukraina
banyak menelan korban.

Perjalanannya ke Chernivtsi sangat menyulitkan,
terutama bagi anak-anaknya.

“Anak-anak terpisah dari teman-temannya.
Mereka kehilangan rumah. Kami tak aman lagi
di kota kami. Pesawat tempur Rusia tetap terbang
dan bom mereka bisa jatuh di mana saja, termasuk
di kota ini.”

“Sangat sulit untuk menyelamatkan diri dan
bersembunyi, ketika sirena berbunyi. Kota kami
hampir dikepung. Dan hanya satu jalan untuk keluar
yang harus kami gunakan. Perjalanan kami memakan
waktu empat hari karena begitu parahnya kemacetan
jalan, pos pemeriksaan, bensin kurang dan lain
sebagainya.”

“Perjalanan pengungsian kami tak mudah namun
saudara-saudara dari kota lain melihat jenazah-
jenazah bergeletakan, banyak yang rusak, banyak
yang hancur. Sesuatu yang sulit dipercaya. Sampai
sekarang pun, masih sulit kami percaya bahwa
ini kenyataan,” tambahnya.

Entah kapan kesedihan dan derita  ini akan
mendera ia dan semua orang yang terdampak perang
di Ukraina.   dari bbc indonesiabbc indonesiabbc indonesiabbc indonesiabbc indonesia
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Pasaman Produksi 58
Ribu Ton Ikan Air Tawar

4 Madrasah di Sumbar Lolos Kompetisi Robotik Nasional

Pasaman, Khazanah--Pasaman, Khazanah--Pasaman, Khazanah--Pasaman, Khazanah--Pasaman, Khazanah--
Kabupaten Pasaman telah menjadi
salah satu sentra penghasil ikan
air tawar. Saat ini, di Pasaman
terdapat tak kurang dari 4.494
hektare kolam atau tambak ikan.

Dengan area seluas itu,
Kabupaten Pasaman setiap tahun
memproduksi sekitar 58 ribu ton
ikan. Sementara kebutuhan pakan
ikan Pasamana per tahun
mencapai 42 ribu ton.

Sebagian besar kebutuhan
pakan ikan tersebut didatangkan
dari luar Pasaman. Sebab, sejauh
ini produksi pakan ikan di
Pasaman baru sekitar 3 ribu ton
per tahun.

Potensi dan persoalan
perikanan di Pasaman tersebut
terungkap ketika Wakil Gubernur
Sumatra Barat (Sumbar) Audy
Joinaldy meninjau potensi
perikanan dari hulu ke hilir di
Kecamatan Rao Selatan, Pasaman.

Menurut Audy, untuk
mendorong pemenuhan
kebutuhan pakan tersebut,
Kementerian Kelautan dan
Perikanan (KKP) telah
mengucurkan anggaran Rp12,1
miliar guna membangun pabrik
pakan ikan di Rao Selatan.
Pembangunan pabrik telah dimulai
pada Juli lalu.

Audy menyampaikan progres
pembangunan pabrik hingga saat
ini telah mencapai 78 persen.
Diperkirakan rampung pada
Desember 2022 nanti, pabrik ini
diharapkan mampu menutupi
seluruh kebutuhan pakan ikan di
Kabupaten Pasaman.

“Karena Pasaman penghasil
58 ribu ton ikan per tahun, jadi
kebutuhan pakannya juga tinggi.
Salah satu yang dilakukan,
membangun pabrik pakan untuk
memenuhi kebutuhan pakan ikan
petambak di Pasaman,” ujar Audy.

Pada kesempatan itu, Audy

juga mengunjungi Masiqa Salai,
salah satu UMKM pengolahan
dan pembenihan ikan lele asap
di Rao Selatan. Meski bisa
dikatakan masih industri
rumahan, pengelolaan ikan lele
asap di Rao Selatan mampu
memproduksi 700 kg ikan lele
asap setiap hari.

Tak hanya di Masiqa Salai,
beberapa pengolahan Ikan lele
asap lainnya di Pasaman bahkan
sudah mengekspor produk
olahannya ke beberapa negara
seperti Malaysia, Singapura,
hingga Kenya.

Di samping pengolahan Iikan
asap, Audy juga mengunjungi
kelompok budi daya ikan mas
Saiyo Saolo, masih di Kecamatan
Rao Selatan. Kelompok ini
beranggotakan 20 petani ikan
dengan total luas tambaikan
sekitar 20 hektare.

Saat ditemui Wagub Audy,
para petani ikan yang tergabung
dalam kelompok budi daya Saiyo
Saolo umumnya menyampaikan
aspirasi yang serupa.

Abdullah, salah anggota
kelompok mengatakan, lahan
tambak ikan milik petani perlu
dibantu tambahan jaringan
pengairan sepanjang 5 km dan
akses jalan yang mengitari
kawasan tambak. Selain itu,
kelompok budi daya juga
mengeluhkan margin pakan dan
harga ikan per kilogram yang
dianggap relatif tipis.

Harga per kilogram ikan mas
di tambak, kata Abdullah, saat
ini berkisar Rp22.000. Sementara
kebutuhan pakan, petani harus
mengeluarkan Rp13.500 per
kilogram.

“Kendala kita di sini butuh
menambah jaringan saluran air,
karena tambak di sini
memanfaatkan air dari gunung,”
paparnya. ryn/pkt

DENGAN memiliki 4.494 hektare kolam atau tambak ikan, Kabupaten Pasaman kini telah memproduksi sekitar 58 ribu ton ikan air tawar setiap tahunnya. DOK

Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Sebanyak empat
madrasah dari Sumatera Barat (Sumbar)
berhasil lolos seleksi untuk mengikuti
kompetisi robotik tingkat nasional pada
22-23 November 2022, dengan jumlah
enam peserta atau kelompok.

Diketahui, Kompetisi Robotik
Madrasah atau Madrasah Robotic
Competition (MRC) merupakan ajang
kompetisi robot tingkat madrasah se-
Indonesia. Program ini pertama kali
diselenggarakan tahun 2015 di Cilandak
Town Square, Jakarta Selatan.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian
Agama Sumbar, Helmi mengaku bangga
dan mengucapkan terima kasih kepada
siswa madrasah yang lolos seleksi tersebut.

“Alhamdulillah, kita patut berbangga
dan berterima kasih dengan prestasi siswa-
siswi madrasah Sumatra Barat. Ini sekaligus
membuktikan bahwa siswa-siswi madrasah
bisa berkompetisi di segala bidang, tak
terkecuali di bidang sains dan robotik ini,”
ujar Helmi dikutip dari laman resmi
Kemenag Sumbar, Selasa (1/11).

Menurut Helmi, pendidikan robotik,
selain meningkatkan inteligensi anak, juga
dapat mengembangkan kreativitas dan
daya imajinasi. Kemudian, juga
mengembangkan semangat belajar siswa-
siswi madrasah.

“Bagaimana mereka merencanakan,
merangkai dan membangun robot sesuai
imajinasi mereka. Kemudian, juga bisa
meningkatkan kreativitas setiap anak yang
terlibat dalam pembuatan robot tersebut,”
ungkapnya.

Helmi berharap, madrasah di Sumatra
Barat, baik negeri maupun swasta, bisa
meningkatkan pengetahuan siswa tentang
robotik. Karena, kegiatan robotik bisa melatih
kreativitas dan merangsang logika berpikir.

Lalu, untuk siswa-siswi yang lolos
dalam kompetisi kali ini, kata Helmi,
jajarannya siap memberikan dukungan
penuh dan motivasi. Mudah-mudahan
perwakilan madrasah dari Sumbar bisa
memberikan yang terbaik dan memacu
madrasah lain untuk ikut di kompetisi
yang sama.

Kemudian, Helmi menjelaskan,
Kompetisi Robotik Madrasah juga
merupakan salah satu ajang dalam
menyiapkan generasi Indonesia 2045
dalam menghadapi Era Cybion
(Cybernetics, Biologi and Ontology).

“Robotik melatih motorik siswa-siswi.
Melatih motorik sangat penting. Dalam
robotika, siswa-siswi belajar merangkai
dan menyusun komponen mekanik
menjadi berbagai macam bentuk,”
paparnya. Irfan/lgm

SEJUMLAH karya siswa-siswi madrasah di Sumbar yang
dinyatakan lolos seleksi untuk mengikuti kompetisi robotik
tingkat nasional pada 22-23 November 2022
mendatang. IST
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GUBERNUR SUMBAR SEMATKAN PIN RELAWAN ANTI NARKOBA KE WALIKOTA SOLOK

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Gubernur Sumbar,
Mahyeldi Ansharullah menyematkan Pin
Relawan Anti Narkoba kepada Walikota
Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si Dt
Tianso, saat peringatan Hari Bela Negara
di ZHM Premier Hotel Padang, Selasa
(1/11). Wali Kota Solok Zul Elfian Umar
hadir bersama Bupati/Wali Kota se-
Sumatera Barat, Wali Nagari/Kepala Desa
dan Lurah se-Sumatera Barat.

Peringatan Hari Bela Negara
mengangkat tema: “Dengan Semangat
Bela Negara, Kita Wujudkan Nagari/
Desa dan Kelurahan
Bersih Narkoba
Menuju Sumatera
Barat Madani yang
Unggul dan
Berkelanjutan”.

Berdasarkan data
p e n y a l a h g u n a a n
narkoba Tahun 2019
di Provinsi Sumatera
Barat terdapat
sebanyak 63.903 jiwa
dan secara Nasional
pada tahun
2021 kasus
penyalahgunaan
N a r k o b a
meningkat
sebesar

1,5%, dengan kondisi Pasca Covid-19
saat ini diindikasikan penyalahgunaan
narkoba di Sumbar cenderung
meningkat.

Menyikapi itu sangat diperlukan
upaya bersama dan masiv, dengan
momentum peringatan bela negara ini
dilaksanakan  penandatanganan
Deklarasi Komitmen Menuju Nagari/
Desa dan Kelurahan Bersih Narkoba
(Bersinar) guna mewujudkan Sumatera
Barat Madani, Unggul dan Berkelanjutan.

Peran Zul Elfian Umar, menjadi salah
satu figur di Solok raya yang

menunjukkan keseriusan dalam
m e n a n g a n i
p e n y a l a h g u n a a n
Narkoba. Bahkan, Kota
Solok saat ini sedang
membangun Pusat
Rehabilitasi Narkoba
yang di Kelurahan
Tanah Garam,
Kecamatan Lubuk

Sikarah, Kota
Solok.

Pada Rabu (29/6/
2022) lalu, Kajati
Sumbar Yusron turun

langsung ke lapangan
meninjau lokasi yang

rencananya akan dijadikan Pusat
Rehabilitasi Narkoba tersebut. Saat
itu, Yusron didampingi Kepala

Kejaksaaan Negeri Solok, Feni Nilasari
beserta rombongan disambut Sekretaris
Daerah Kota Solok, Syaiful A.

Kajati Sumbar, Yusron memberikan
apresiasi dan ucapan terimakasih kepada
Pemerintah Kota Solok yang telah
bekerjasama dalam menyukseskan
program dari Kejagung RI.

“Semoga lokasi rehabilitasi narkoba
ini cepat selesai pengerjaannya dan dapat
difungsikan secara baik dan maksimal,”
ujar Yusron.

Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar
mengatakan, Peredaran narkoba saat ini
memang sudah sangat memprihatinkan.
Jika biasanya hanya di kota-kota besar,
sekarang ini barang haram tersebut sudah
merambah ke daerah-daerah dan
pedesaaan.

“Peredaran dan
p e n y a l a h g u n a a n

narkoba merupakan
salah satu

p e r m a s a l a h a n
nasional yang harus
dibasmi secara
serius oleh
p e m e r i n t a h .

Narkoba dapat
menyebabkan

rusaknya moral bangsa, pemerintah harus
memberikan perhatian serius terhadap
penanganan penyalahgunaan Narkoba
serta berusaha pula untuk mengatasi
penyalahgunaan Narkoba. Meski, ini
merupakan langkah yang tidak mudah
untuk dilaksanakan,” ujarnya.

“Ketika seseorang melakukan
penyalahgunaan narkotika secara terus-
menerus, tentu orang tersebut akan
berada pada keadaan ketergantungan
pada narkotika, baik secara fisik maupun
psikis. Untuk penanggulangan
penyalahgunaan narkoba tersebut, maka
diperlukan upaya yang terpadu dan
komprehensif yang meliputi upaya
preventif, represif, terapi dan rehabilitasi
penyebab terjadinya,” ungkap Zul Elfian
Umar.

Zul  Elfian juga menambahkan untuk
menunjukkan keseriusan ini, Walikota
Solok, Zul Elfian Umar bersama Kajari
Solok, Feni Nila Sari, Kepala BNNK
Solok, AKBP Saifuddin Anshori
sebelumnya pada Rabu (22/6) telah
melakukan peninjauan lapangan ke
tempat rencana lokasi yang bakal
dimanfaatkan untuk rehabilitasi korban
Narkoba di Balai Benih Ikan (BBI),
Kelurahan Tanah Garam, Rabu (22/6).

Wako juga menyebutkan, pihaknya
langsung melakukan koordinasi dengan

instansi terkait guna melakukan
persiapan dan pembenahan untuk
balai rehabilitasi tersebut. “Jadi,
kita akan berencana membuat
balai rehabilitasi bagi korban
Narkoba, sebagai keseriusan kita
dalam penanganan Narkoba,”

terangnya.
Dalam kesempatan tersebut juga

membicarakan terkait penanganan warga
Kota Solok yang merupakan korban
penyalahgunaan Narkoba, dan masih
dapat dikategorikan untuk direhabilitasi,
yakni dengan mendirikan Instansi
Penerima Wajib Lapor.

Lebih lanjut tidak hanya itu,
Walikota Solok bersama rombongan juga
berkunjung ke Balai Besar Rehabilitasi
BNN RI Jl. HR Edi Sukma, Watesjaya,
Kecamatan Cigombong, Kabupaten
Bogor, Jawa Barat, 24 hingga 25 Juni.

Diterima langsung Kepala Balai Drs.
Yuki Ruchimat, M.Si beserta jajaran di
Auditorium Gedung Utama Balai Besar
BNN, Wali Kota Solok Zul Elfian Umar
menyampaikan rencananya yang akan
mendirikan layanan rehabilitasi
penyalahgunaan narkoba di Kota Solok
dan menyampaikan keinginannya untuk
mempelajari tentang pelayanan dan
fasilitas rehabilitasi bagi penyalahguna
narkoba.

“Kami berencana akan membangun
tempat rehabilitasi di kota Solok. Saat
ini kami telah menyiapkan rencana lokasi
yang dirasa tepat untuk dijadikan lokasi
layanan rehabilitasi dengan luas lebih
kurang 1 ha lebih Tempat ini nantinya
akan diperuntukkan untuk warga Solok
dan sekitarnya korban penyalahgunaan
narkoba yang membutuhkan rehabilitasi.
Oleh karena itu kami ke Balai Besar
Rehabilitasi BNN ini ingin mengetahui
dan belajar bagaimana untuk membangun
tempat rehabilitasi narkoba.” ungkap
Wako. (adv)(adv)(adv)(adv)(adv)

Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si Dt Tianso, menerima Pin Relawan Anti Narkoba dari Gubernur Sumbar H. Mahyeldi Ansharullah.

Dinilai Berkomitmen Tinggi Berantas Narkoba

Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si Dt Tianso, bersama Gubernur
Sumbar H. Mahyeldi Ansharullah, Kapolda Sumbar Irjen Suharyono, S.IK,
Bupati/Walikota se-Sumbar, Walinagari/Kepala Desa/Lurah se-Sumbar, saat
menghadiri peringatan Hari Bela Negara di ZHM Premier Hotel Padang, Selasa
(1/11).

Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si Dt Tianso, saat menghadiri
peringatan Hari Bela Negara di ZHM Premier Hotel Padang, Selasa (1/11).

Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si Dt Tianso, bersama Lurah dan
pejabat Pemko Solok, saat menghadiri peringatan Hari Bela Negara di ZHM
Premier Hotel Padang, Selasa (1/11).

Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si Dt Tianso, bersama Gubernur
Sumbar H. Mahyeldi Ansharullah, Kapolda Sumbar Irjen Suharyono, S.IK,
Bupati/Walikota se-Sumbar, Walinagari/Kepala Desa/Lurah se-Sumbar, saat
menghadiri peringatan Hari Bela Negara di ZHM Premier Hotel Padang, Selasa
(1/11).

Cahya Supriadi Kemungkinan
Comeback Membela Timnas U-20

Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Kiper Timnas Indonesia
U-20, Cahya Supriadi kemungkinan dapat kembali
ketika timnya beruji coba dengan Moldova U-
20 di Turki.

Timnas Indonesia U-20 akan melawan Moldova
U-20 pada Selasa (1/11/2022) malam WIB di Turki.

Cahya Supriadi sudah absen membela Timnas
Indonesia U-20 di Kualifikasi Piala Asia U-20
2023 pada 16 September 2022.

Akibat cedera itu, Cahya Supriadi terpaksa
absen selama sebulan dan melewatkan sejumlah
partai serta latihan Timnas Indonesia U-20.

Di YouTube PSSI TV, Cahya Supriadi ditanya
terkait kesiapannya untuk memperkuat Timnas
Indonesia U-20 melawan Moldova U-20.

"Persiapan kami harus 100 persen. Kami mesti
bekerja keras karena Moldova adalah tim yang
bagus di Eropa," ujar Cahya Supriadi.

Cahya Supriadi mengungkapkan kondisi
terbarunya pasca-cedera. Kiper berusia 19 tahun
itu mengatakan telah membaik setelah mendapatkan
rehabilitasi selama sebulan di Persija.

"Alhamdulillah, kondisi saya agak lebih

membaik daripada sebelumnya. Memang performa
sedikit tertinggal ketimbang yang lain," terang
Cahya Supriadi.

"Saya mencoba mengejar ketertinggalan itu
pelan-pelan. Saya akan bekerja keras lagi," imbuh
penjaga gawang masa depan Persija tersebut.

Cahya Supriadi menjelaskan bahwa pelatih
Timnas Indonesia U-20, Shin Tae-yong memberikan
porsi latihan yang cukup banyak untuk
mengembalikan kondisinya.

"Perkembangan alhamdulillah ada perubahan.
Mungkin karena sebelumnya harus istirahat selama
sebulan dan rehabilitasi juga," tutur Cahya Supriadi.

"Sekarang saya diberikan porsi latihan yang
cukup lumayan oleh pelatih Shin Tae-yong," jelas
Cahya Supriadi.

Timnas Indonesia U-20 tengah menggelar
pemusatan latihan di Turki sejak 16 Oktober 2022
sekaligus melahap rangkaian uji coba.

Dalam latih tanding pertama, Timnas Indonesia
U-20 menang 2-1 atas tim lokal Turki, Cakallikli
Spor. Kedua, Garuda Nusantara kalah 1-2 dari Turki
U-20. (faisal/*)

Calon Pemain Naturalisasi Timnas
Debut di Negeri Jiran
Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Calon pemain naturalisasi
Timnas Indonesia, Jordi Amat debut di Malaysia.
Bek berusia 30 tahun itu mengantar Johor Darul
Ta'zim (JDT) di Piala Malaysia 2022.

Jordi Amat bermain sebagai starter ketika
JDT menang 2-0 atas Petaling Jaya City dalam
leg kedua babak 16 besar Piala Malaysia di
Sultan Ibrahim Stadium, Johor, Senin (31/10/
2022).

Partai itu menjadi penampilan pertama Jordi
Amat di kejuaraan domestik Malaysia setelah
bergabung dengan JDT pada pertengahan tahun
ini.

Bek kelahiran Canet de Mar, Spanyol itu
sempat sekali bermain untuk JDT ketika dibantai
tim Jepang, Urawa Reds 0-5 dalam babak 16
Liga Champions Asia (LCA) 2022.

Keberhasilan membungkam Petaling Jaya
City 2-0 membuat JDT menang 6-0 secara agregat
karena pada pertemuan pertama menang empat

gol tanpa balas.
Jordi Amat membawa JDT lolos ke perempat

final Piala Malaysia untuk menghadapi Kelantan
FC.

Mantan pemain KAS Eupen di Liga Belgia
itu tidak bisa memperkuat JDT di Liga Super
Malaysia karena kuota pemain asing telah penuh.

Jordi Amat tidak dapat didaftarkan sebagai
pemain asing Asia Tenggara di Liga Super
Malaysia karena proses naturalisasinya untuk
menjadi Warga Negara Indonesia (WNI) belum
tuntas.

Sementara itu, PSSI menargetkan naturalisasi
Jordi Amat bersama pemain keturunan lainnya,
Sand walsh kelar pada November 2022.

"Mudah-mudahan dapat segera terwujud
sehingga mereka bisa membela Timnas Indonesia
pada Desember 2022," ujar Sekjen PSSI, Yunus
Nusi dinukil dari Antara beberapa waktu lalu.(*/
faisal)
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100 Warga Miskin Ekstrim
di Payakumbuh Terima Bantuan

Painan, Khazanah - Bupati Pesisir Selatan
Rusma Yul Anwar, terus bergerak jemput
bola dalam membangun guna mewujudkan
daerahnya yang sejahtera, maju dan
bermartabat.

Pergerakan yang dilakukanya itu adalah
baik di Kementerian RI maupun dari
Pemerintah Provinsi Sumatera Barat
(Sumbar).

"Ya, tadi kita melakukan pertemuan
dengan Kepala Balai Prasarana Permukiman
Wilayah Sumatera Barat, untuk
menyampaikan beberapa usulan seperti
pengembangan pasar Painan," kata Rusma
Yul Anwar, saat dihubungi Selasa (1/11).

Rusma Yul Anwar mengatakan, selain
pengembangan pasar Painan, pertemuanya
dengan Kepala Balai Prasarana Permukiman
Wilayah Sumatera Barat, Kusworo Darpito,
ST. MDM, itu  juga terkait pelebaran jalan
dari  Kecamatan Batang Kapas sampai
Kecamatan Sutera, dengan ruas panjang
(lk. 21 Km), yang mana sampai saat ini
masih dalam tahap Pengajuan ke Menteri
PUPR.

Kemudian, kata dia, juga penuntasan
Proses Pelebaran/ruas jalan Sago-Salido,
yang masih ada beberapa titik yang akan
dilaksanakan pada Tahun 2023 mendatang.

Dan, pengusulan atau pengajuan izin
penggunaan/pemakaian jalan Nasional
depan Pasar Painan, sebagai tempat
pemindahan atau relokasi sementara bagi
pedagang, yang mana izinnya harus
melalui Kementerian PUPR.

"Alhamdulillah, usulan ini di sambut
langsung oleh Kepala Balai Pelaksanaan
Jalan Nasional, Sumatera Barat, Syahputra.
A. Gani. Yang kita lakukan ini semata
- mata untuk kepentingan masyarakat pesisir
selatan yang lebih sejahtera, maju dan
bermartabat," ungkapnya lagi.

Dalam Pertemuan itu, Bupati Rusma
Yul Anwar, juga didampingi Kepala Dinas
Perkimtan-LH Pessel, Kepala Dinas
Perdagangan dan Tranmigrasi Pessel Mimi
Riarty Zainul dan Kepala Dinas PUTR
Pessel Devitra.  Mil Hendrawandi

PERDA PENGELOLAAN PASAR DITENTANG

Pedagang Bukittinggi Unjuk Rasa

kami mintakan draft tuntutan secara rinci
dari pedagang untuk poin apa saja yang
dirasa memberatkan," kata Wakil Ketua
DPRD Bukittinggi, Rusdi Nurman.

Pemerintah Kota Bukittinggi
sebelumnya telah mensahkan Perda no 03
tahun 2022 tentang pengelolaan pasar
rakyat, Wali Kota menyebut ribuan
pedagang akan menerima kepastian izin
penempatan toko khususnya di Pasar Atas
Bukittinggi.

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar
menjelaskan perda pasar rakyat mengatur
segala urusan tentang penataan pasar agar
lebih tertib, aman dan nyaman sehingga
pasar menjadi sarana penggerak ekonomi
warga yang berdaya saing.

Ia mengatakan untuk menjadikan izin

toko sebagai jaminan, memang tidak
dibolehkan karena perintah Undang-Undang.

"Peraturan yang dimaksud, UU nomor
1 tahun 2004 tentang perbendaharaan negara
pasal 49, PP nomor 27 tahun 2014 dirubah
PP nomor 28 tahun 2020 tentang
pengelolaan barang milik negara atau daerah,"
katanya dalam rilis yang diterima.

Permendagri nomor 19 tahun 2016
tentang pedoman pengelolaan barang milik
daerah dan Perda nomor 1 tahun 2019
tentang pengelolaan barang milik daerah.

“Untuk pedagang yang membutuhkan
bantuan permodalan, dapat diberikan
bantuan melalui produk pembiayaan syariah
tanpa jaminan Tabungan Ustman ataupun
fasilitas dari negara berupa KUR yang ada
di seluruh perbankan,” pungkasnya.  ant

Rusma Yul Anwar
Bergerak Jemput Bola

Bukittinggi, Khazanah -
Ratusan pedagang menggelar
aksi unjuk rasa menolak
kebijakan Pemerintah Kota
Bukittinggi yang menerbitkan
Peraturan Daerah (Perda)
tentang pengelolaan pasar di
daerah setempat.

Dalam orasinya pada
Selasa, pengunjuk rasa
menyebut Wali Kota
mengkhianati mereka karena
tidak menepati janji saat
kampanye ke pedagang yang
mayoritas berasal dari Pasar
Terminal Aur Kuning
Bukittinggi.

"Wahai Wali Kota
Bukittinggi, kemana rasa hati
nuranimu, engkau khianati
kami pendukungmu, engkau
khianati kami yang betul
berjuang untukmu, sekarang
lebih kejam dari sebelumnya,
ingat pedagang Bukittinggi
marah, bukan hanya pedagang
Aur Kuning saja," kata salah
seorang orator, Misdayanti.

Massa mulai berorasi dari
Pasar Aur Kuning kemudian
melakukan aksi longmarch
sepanjang empat kilometer
menuju Kantor DPRD
Bukitinggi dengan
membentangkan spanduk
bertuliskan kekecewaan
terhadap Wali Kota Erman

Safar.
"Kami pedagang Aur

Kuning Bukittinggi Menuntut
Janji Wali Kota, Kami Seluruh
Pedagang Pasar di Bukittinggi
Menolak Perda Pasal 15 poin
4 karena akan memiskinkan
seluruh pedagang, Kembalikan
Fungsi Kartu Kuning Seperti
Semula Bisa Dialihkan dan
Diagunkan Inilah Janji Wali
Kota," bunyi beberapa tulisan
dalam spanduk.

Pedagang juga
meneriakkan nama Ustadz
Abdul Somad (UAS) agar bisa
menegur Erman Safar yang
dulunya mereka dukung
hingga duduk menjadi Wali
Kota Bukittinggi.

"Wahai Ustadz Abdul
Somad, Ustadz Jel Fathullah,
tolong tegur pemimpin tidak
amanah ini, sekarang kami
dizolimi," katanya.

Aksi ini dilanjutkan
dengan audiensi antara
perwakilan pedagang dengan
anggota DPRD Bukittinggi.

"Kami akan carikan
solusinya, akan ada kelanjutan
rapat pembahasan ini karena
saat ini anggota Pansus Perda
ini juga tidak lengkap, kami
yakin ada poin dari Perda itu
yang isinya untuk
kepentingan pedagang juga,

Pedagang Bukittinggi unjuk rasa menetang Perda pengelolaan pasar
Pedagang Pasar Aur Kuning Kota Bukittinggi, Sumatera Barat melalukan unjuk rasa
damai menentang Perda tentang pengelolaan pasar

Program Isu Disabilitas CPNS Jadi Wajah Baru Pengadilan Tinggi Padang

pengejawantahan dari affirmative action
tersebut pada praktik peradilan dengan membuat
kebijakan untuk, menyelenggarakan peradilan
yang inklusif bagi penyandang disabilitas.

"Berhadapan dengan hukum, yang harus
dianggap setara seperti pengguna layanan
lainnya. Pengadilan Tinggi Padang
berkomitmen untuk, terus melakukan inovasi
dalam menghadirkan pengadilan yang inklusif
dalam arti mudah dan nyaman untuk
mengakses layanan pengadilan baik melalui

infrastruktur maupun kebijakan untuk
memberikan kesetaraan dan keterbukaan
pelayanan bagi seluruh pengguna layanan
tidak terkecuali pengguna layanan  penyandang
disabilitas," tutupnya.

Dalam kegiatan tersebut, dihadiri oleh
pelatihan oleh yang berkompeten. Tak
hanya itu, dalam pelantihan tersebut juga
dihadiri para hakim tinggi, Panitera, Pejabat
Struktural, Pejabat Fungsional, Staf, dan
PPNPN.  Murdiansyah Eko

Padang, Khazanah-- Layanan
yang inklusif untuk penyandang
disabilitas di Pengadilan Tinggi
Padang tidak hanya berpusat
pada penyediaan fasilitas fisik,
akan tetapi juga peningkatan
kualitas petugas dalam
memberikan layanan dan
pengembangan wawasan tentang
isu disabilitas.

Pengadilan Tinggi Padang
telah melaksanakan rangkaian
kegiatan yang diprogram oleh
CPNS Pengadilan Tinggi Padang
untuk memberikan pengakuan,
perlindungan, dan pemenuhan
hak penyandang disabilitas
berhadapan dengan hukum, yang
harus dianggap setara dengan
pengguna layanan lainnya.

Para penyandang Disabilitas
diberikan pelatihan bahasa
isyarat dan

sosialisasi buku panduan
layanan dengan huruf braile.
Buku etika berinteraksi dengan
penyandang disabilitas dan vidio
layanan Pengadilan Tinggi
Padang dengan bahasa Isyarat.

Hal ini bertujuan, aparatur yang
bertugas digaris pelayanan
terdepan dengan turut
mengundang guru SLB SMA
Negeri 2 Padang.

Ketua Pengadilan Tinggi
Padang Amril mengatakan,
dengan adanya disabilitas dan
perlakuan khusus yang
diperlukan untuk masing-masing
sesuai dengan ragamnya, tentunya
dapat mengetahui dan memahami
jenis hambatan yang dialami
oleh penyandang disabilitas,
sarana dan prasarana yang dapat
memudahkan penyandang
disabilitas untuk mengakses
pengadilan, serta dasar-dasar
peraturan yang mengamanatkan
hadirnya pengadilan inklusif.

"Perlindungan hukum bagi
penyandang disabilitas menjadi
sebuah urgensi, perlu adanya
affirmative action yang
merupakan diskriminasi positif
untuk mempercepat tercapainya
keadilan dan kesetaraan,"
katanya,Selasa (1/11).

Tak hanya itu,

Penyebabnya pasti ada. Dan penyebab
inilah yang kita harus cari,” terangnya.

Pada arahannya ia menyampaikan
dua strategi yang dilakukan untuk
mengentaskan kemiskinan. Pertama
adalah mengurangi beban masyarakat
dalam bentuk bantuan, dan kedua
adalah pembinaan atau pemberdayaan
masyarakat.

Ia mengharapkan agar OPD terkait
konsisten memproyeksikan visi kota

Payakumbuh yang Berubah, Maju,
dan Sejahtera.

“Mari  untuk konsis ten guna
memproyeksikan Vis i  in i  agar
tercapai  dalam manajemen
pembangunan.  Bagaimana
memproyeksikan program pemerintah
betul-betul mengatasi kemiskinan
ini,” harapnya.

Menurutnya bantuan ke
masyarakat selain dalam bentuk BLT

dapat dengan menggunakan pangan/
produk lokal. Produk lokal merupakan
salah sa tu  komponen dasar
keberhasilan pembangunan suatu
daerah.

“Art inya apapun yang ki ta
lakukan hari ini harus berpotensi
menjadi pendapatan bagi rakyat kita,”
ungkapnya.

Untuk masalah s tunt ing,  ia
mengatakan penanggulangannya

merupakan tanggung jawab bersama.
J ika  pendapatan masyarakat
meningkat, kebutuhan masyarakat
terpenuhi ,  akan menghi langkan
stunting.

“Kedepan kita tidak hanya sekadar
menghilangkan stunting. Perbaikan
gizi masyarakat itu harus disertai
perbaikan infastruktur lainnya, yang
saling berkaitan satu satu dan lain,”
tutupnya.   Lili Yuniati

Payakumbuh, Khazanah - Penjabat
Walikota Payakumbuh Rida Ananda
minta agar instansi terkait dapat
mempersiapkan penyerahan bantuan
kepada warga yang telah didata
terdampak kemiskinan ekstrim

dengan matang yang akan
dilaksanakan pada 7 November nanti.

Hal tersebut disampaikan Rida
Ananda saat rapat bersama seluruh
Camat  se-kota  Payakumbuh dan
instansi terkait, Senin (31/10).

Untuk diketahui, katanya, jumlah
warga yang akan menerima bantuan
pada hari nantinya sebanyak 100
orang yang berasal  dar i  se t iap
kelurahan dan dipilih 2 orang yang
benar-benar terdampak kemiskinan
ekstrim pada setiap kelurahannya.

Terkai t  dengan pengentasan
kemiskinan di kota Payakumbuh,
Pemerintah Kota Payakumbuh telah
membentuk Tim Koordinasi
Penanggulangan Kemiskinan (TKPK)
yang diketuai  oleh Pj .  Walikota
Payakumbuh Rida Ananda guna
melakukan koordinasi perumusan
kebi jakan,  perencanaan,  dan
pemantauan pelaksanaan
Penanggulangan Kemiskinan di
lingkup daerah Kota Payakumbuh.

Selaku ketua  TKPK, Rida
mengatakan bahwa pelaksanaan dan
pertemuan ini sangat penting sebagai
acuan untuk kerangka kerja kedepan.

Tidak hanya itu, ia mengingatkan
tujuan utama pemerintah ia lah
mewujudkan masyarakat Indonesia
yang sejahtera.

Disampaikan Rida, jika negara
Indonesia memiliki potensi alam yang
besar  sehingga seharusnya
kemiskinan tidak terjadi.

“Mengatasi kemiskinan itu tidak
susah. Sebenarnya Indonesia sudah kaya
raya. Tapi kenapa kita masih miskin.

Suasana rapat bersama seluruh Camat se-kota Payakumbuh dan instansi terkait

Ketua Pengadilan Tinggi Padang Amril tengah memberikan sambutan kepada yang
hadir.
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NasDem
Terancam Tak
Lolos ke Senayan
Jakarta, Khazanah-- Hasil survei LSI Denny JA
menunjukkan PDIP memiliki elektabilitas tertinggi,
sementara NasDem terancam tidak lolos parliamentary
threshold (PT) DPR pada Pemilu 2024 mendatang.

Merujuk hasil survei tersebut, elektabilitas PDIP
mencapai 20,9 persen. NasDem hanya 3,9 persen
atau lebih rendah dari syarat perolehan suara untuk
mendapat kursi DPR (parliamentary threshold) yakni
4 persen.

"PDIP 20,9 persen, NasDem 3,9 persen," ucap
peneliti LSI Denny JA Ade Mulyana dalam paparan
hasil survei, Selasa (1/11).

Berdasarkan survei LSI Denny JA, dua parpol
yang menghuni Senayan saat ini, yakni PPP dan
PAN juga bernasib sama seperti NasDem, tidak lolos
ambang batas parlemen. "PPP 2,3 persen, PAN 2,1
persen," kata Ade.

Survei LSI Denny JA dilakukan sepanjang 11-
20 September dengan melibatkan 1.200 responden.

Teknik pengumpulan data dalam survei ini adalah
wawancara tatap muka dengan menggunakan
kuesioner. Margin of error dalam survei ini kurang
lebih 2,9 persen.

Riset kualitatif dilakukan dengan analis media,
focus group discussion (FGD), serta wawancara
mendalam.

Sebelumnya, Saiful Mujani Research &
Consulting (SMRC) juga merilis hasil survei yang
dilakukan sepanjang 3-9 Oktober 2022. Hasilnya,
elektabilitas PDIP sebesar 24 persen, diikuti Gerindra
13,4 persen, serta Golkar 8,5 persen.

Kemudian, PKB 7,1 persen, PKS 6,9 persen,
Partai Demokrat 5,5 persen, Partai NasDem 5,4 persen,
PPP 3,3 persen, serta PAN 1,2 persen.

Sementara itu, berdasarkan survei Litbang Kompas
terbaru menunjukkan elektabilitas PDIP, Gerindra,
dan Demokrat di posisi tiga teratas.

Dari, survei sepanjang 24 September-7 Oktober
itu, elektabilitas PDIP sebesar 21,1 persen. Diikuti
Gerindra 16,2 persen, Demokrat dengan elektabilitas
14 persen, dan Partai Golkar dengan elektabilitas
7,9 persen.

Lalu PKS dengan elektabilitas 6,3 persen, PKB
5,6 persen, Perindo 4,5 persen, NasDem 4,3 persen,
PAN 3,1 persen dan PPP dengan elektabilitas 1,7
persen. ryn/cnn

Bawaslu
Targetkan 187 e-
PPID Terintegrasi
Jakarta, Khazanah-- Badan Pengawas Pemilihan
Umum (Bawaslu) menargetkan sebanyak 187 Pejabat
Pengelola Informasi dan Dokumentasi elektronik
(e-PPID) di tingkat kabupaten dan kota dapat
terintegrasi di akhir tahun 2022.

"Tahun ini ditargetkan 187 Bawaslu kabupaten
dan kota terintegrasi layanan e-PPID online.
Harapannya, layanan e-PPID ini semakin terintegrasi
di seluruh Bawaslu provinsi dan Bawaslu kabupaten
dan kota di 2023," kata Anggota Bawaslu RI Puadi
dalam keterangan yang diterima di Jakarta, Selasa.

Dia menjelaskan upaya inovasi Bawaslu dalam
memberikan pelayanan keterbukaan informasi publik
(KIP) tersebut salah satunya dengan mengintegrasikan
kelembagaan dan pemanfaatan digitalisasi. Menurut
Puadi, Bawaslu akan mengintegrasikan e-PPID mulai
dari tingkat pusat, provinsi, hingga kabupaten dan
kota.

Layanan e-PPID terintegrasi tersebut, lanjutnya,
dapat terintegrasi dengan tiga sistem, yakni web
aplikasi, laman CMS, dan Android. Upaya integrasi,
kolaborasi, dan dukungan juga terus diperkuat.

"Bawaslu memiliki kebijakan yang mendukung
keterbukaan informasi, seperti dengan
diundangkannya Perbawaslu Nomor 1 Tahun 2022
tentang Perubahan Perbawaslu Nomor 10 Tahun
2019 tentang Pengelolaan dan Pelayanan Informasi
Publik Badan Pengawas Pemilihan Umum," jelasnya.

Dia juga mengatakan terkait rencana aksi yang
akan direalisasikan sebagai program aksi kegiatan
Bawaslu. Program kegiatan tersebut antara lain
evaluasi KIP setiap tahun, sosialisasi e-PPID
terintegrasi, serta monitoring dan evaluasi KIP untuk
provinsi, kabupaten, dan kota.

"Melakukan pembinaan kepada tim KIP Bawaslu
provinsi dan kegiatan lainnya yang mendukung.
Bawaslu juga akan melibatkan berbagai pihak
eksternal," ujar Puadi. ryn/ant

WUJUDKAN PEMILU BERINTEGRITAS

Penyelenggara Harus
Hindari Konflik

memenuhi syarat alias lolos. Sedangkan
enam partai lainnya dinyatakan tidak
lolos alias gagal ikut Pemilu 2024.

Kala itu, lima partai politik yang
melayangkan gugatan sengketa proses
pemilu ke Bawaslu telah menjalankan
mediasi dengan KPU. Namun,
kelimanya dinyatakan gagal mediasi
lantaran tak mencapai kesepakatan
sehingga harus menempuh proses
penyelesaian akhir yakni ajudikasi.
ryn/net

Bawaslu telah menggelar sidang
ajudikasi atas lima gugatan itu sejak
26 November lalu. Hingga Senin (31/
10/2022) malam, Bawaslu masih
menggelar sidang ajudikasi dengan
agenda pembuktian gugatan.

Selain lima partai tersbut, sebenarnya
terdapat satu partai lagi yang dinyatakan
tidak lolos verifikasi administrasi calon
peserta Pemilu 2024, yakni Partai
Republik Satu. Hanya saja, partai ini
tidak menggugat keputusan KPU,
melainkan melaporkan dugaan
pelanggaran administrasi oleh KPU.

(PKPI), Partai Republik, Partai Republik
Indonesia, dan Partai Swara Rakyat
Indonesia (Parsindo). Kelima partai itu
menyengketakan keputusan KPU yang
menyatakan mereka tidak lolos
verifikasi administrasi sehingga tak bisa
mengikuti Pemilu 2024.

Jika Bawaslu mengabulkan gugatan
lima partai itu, maka mereka dinyatakan
lolos verifikasi administrasi. Dengan
begitu, mereka berhak mengikuti
verifikasi faktual oleh KPU sebelum
dinyatakan sah sebagai peserta Pemilu
2024.

Puadi mengatakan, pihaknya sudah
menggelar sidang pleno atas gugatan
Partai Republik Satu tersebut. Putusan
pendahulunya akan diumumkan pada
1 atau 2 November.

"Kalau (gugatannya) diterima, maka
lanjut ke proses sidang, kalau tidak
ya sudah," ujarnya.

Sebelumnya, Jumat (14/10), KPU
mengumumkan hasil verifikasi
administrasi partai politik (parpol) calon
peserta Pemilu 2024. Dari 24 parpol
yang mengikuti tahapan verifikasi
administrasi, hanya 18 yang dinyatakan

Jakarta, Khazanah-- Badan Pengawas
Pemilihan Umum (Bawaslu) akan
memutuskan nasib lima partai politik,
yang melayangkan gugatan atas
ketidaklolosan mereka sebagai peserta
Pemilu 2024, pada pekan ini.

"Tanggal 4 November nanti sudah
keluar putusan seluruhnya kalau sesuai
jadwal ya," kata Komisioner Bawaslu
RI Puadi kepada wartawan di Jakarta,
Senin (31/10/2022) malam.

Lima partai tersebut adalah Partai
Rakyat Adil Makmur (Prima), Partai
Keadilan dan Persatuan Indonesia

pemilu. Oleh karena itu, ia
meminta seluruh jajarannya tidak
mudah mengeluh menghadapi
sederet tantangan itu.

"Sudah menjadi risiko kalau
KPU menjadi lembaga yang
digugat dan disengketakan, sudah
menjadi risiko pribadi-pribadi
anggota KPU kalau diadukan ke
DKPP. Jadi, semua anggota di
kabupaten/kota dan provinsi tidak
boleh mengeluh, tidak boleh
'baperan'," katanya.

Menurut Hasyim,
mengabdikan diri sebagai
penyelenggara pemilu di KPU
harus mengerti dan siap dengan
konsekuensi berikut risiko yang
bakal dihadapi.

"Itu risiko jabatan. Pertanyaan
berikutnya, siapa suruh mendaftar
menjadi anggota KPU kalau
sudah tahu risikonya begitu. Kalau
sudah tahu, ya jangan mengeluh,"
katanya lagi.

Ia menambahkan anggota
KPU perlu memahami betul tugas
dan wewenangnya dalam
penyelenggaraan pemilu, seperti
tertuang dalam Undang-Undang
Nomor 7 Tahun 2017.

Dengan wewenang KPU yang
luas, kata Hasyim, diperlukan pula
peran sejumlah lembaga, seperti
Badan Pengawas Pemilu
(Bawaslu), Dewan Kehormatan
Penyelenggara Pemilu (DKPP),
Pengadilan Tata Usaha Negara
(PTUN), dan Mahkamah
Konstitusi untuk menjaga
integritas proses maupun hasil dari
pemilu.

Ia menekankan untuk menjaga
integritas itu diperlukan
pendekatan dengan pencegahan,
prefentif dan preemtif serta mencari
solusi bersama. "Tidak selalu
segala sesuatu harus
disengketakan," ujarnya. ryn/ant

SERUAN LARANGAN POLITIK IDENTITAS

Serangan Terselubung untuk Partai Islam?

menurut dia, kekuatan politik dan
tokoh umat Islam semakin
terpecah, terfragmentasi dan
akhirnya semakin tidak
diperhitungkan.

Kondisi tersebut, ia nilai juga
terlihat saat ini. Ketika ada nama
bakal calon presiden, ternyata
kekuatan partai politik Islam atau
tokoh Islam bukan sebagai
penentu.

"Kekuatan partai politik Islam
dan tokoh Islamnya hanya sebagai
pendukung, itu pun terfragmentasi
dan bukan sebagai penentu," ujar
Siti.

Sementara ada kekuatan dan
tokoh Islam lain, terlihat tidak
berani muncul karena khawatir
jadi sasaran kampanye anti politik
identitas. Padahal, jelas Siti,
mereka bukan bagian dari politik
identitas yang sering dituduhkan
anti ke bhinekaan, anti Pancasila
dan menyeru perpecahan.

"Politik identitas yang
membuat perpecahan itukan
tuduhan, sengaja untuk
menyamaratakan seolah Islam
sama dengan politik identitas
yang mengajak ke perpecahan.
Padahal sebenarnya bukan seperti
itu, politik Islam itu adalah politik
yang justru mengedepankan
kemajuan bangsa," tegasnya.

Menurut dia, kampanye
seperti inilah yang akhirnya
membuat kekuatan kekuatan
politik Islam semakin memudar.
Ditambah dengan kekuatan media
sosial, maka semakin
terfragmentasi kekuatan politik
dan tokoh Islam.

Maka wajar menurut dia,
apabila ada potensi kekuatan
politik Islam dan tokoh Islam
muncul, maka langsung diserang
dengan berbagai isu politik
identitas, untuk meredam kekuatan
Islam tersebut. ryn/rol

Jakarta, Khazanah-- Kekuatan
politik Islam semakin ke sini
semakin memudar dan terpecah
atau terfragmentasi ke dalam arus
kekuatan politik kelompok
nasionalis.

Padahal, kata pengamat dan
peneliti Politik dari Badan Riset
dan Inovasi Nasional (BRIN), Siti
Zuhro, kekuatan politik Islam ini
sebenarnya sudah menjadi bagian
dari sejarah politik di Indonesia.

Siti Zuhro mengatakan saat
ini setidaknya hanya ada dua
kelompok kekuatan partai Islam
yang masih bisa disebut
menyuarakan kepentingan umat
Islam.

Yakni Partai Persatuan
Pembangunan (PPP) dan Partai
Keadilan Sejahtera (PKS), karena
keduanya masih berideologi Islam,
walaupun ada beberapa partai lain
seperti Partai Kebangkitan Bangsa
(PKB) dan Partai Amanat Nasional
(PAN) sebagai partai berbasis
ormas Islam.

"Kekuatan politik Islam kini
telah terfragmentasi ke dalam
kekuatan politik lain, sehingga
semakin tidak diperhitungkan.
Bagitu juga tidak ada lagi tokoh-
tokoh politik Islam yang kuat dan
mampu menjembatani
antarkelompok Islam, sementara
kampanye anti politik identitas kian
kuat. Ini semakin memperlemah
kekuatan politik Islam," jelas analis
politik yang akrab disapa Mbak
Wik ini, Selasa (1/11).

Padahal sejatinya, terang dia,
antara politik identitas dan politik
Islam itu sebenarnya sangat
berbeda.

Dimana politik Islam, menurut
dia, lebih mengedepankan nilai
kebajikan dalam Islam yang
rahmatan lil alamain, dengan nilai
persatuan, nilai kemajemukan,

nilai kemajuan, anti dengan
kemunafikan dan sebagainya.

Namun, karena ada pihak yang
tidak ingin kekuatan politik umat
Islam ini besar dan dominan, maka
dia menilai, dimainkanlah isu anti
politik identitas untuk menyerang
juga kekuatan politik Islam.

Sementara partai-partai yang
masih yang masih konsisten
memperjuangkan nilai nilai
keislaman, bukan perpecahan dan
identitas semata selalu diberi
stigma negatif oleh beberapa
kalangan.

Seperti pendukung khilafah,
anti Pancasila dan pro asas syariat
Islam dan lainnya. Di sisi lain,
ujar dia, ancaman perpecahan juga
membuat partai dengan kekuatan
Islam, semakin rapuh.

Sementara, ia menilai tokoh
Islam yang akan muncul juga
tidak bisa menjembatani banyak
kekuatan kelompok Islam di
Indonesia.

"Akhirnya sekarang kita lihat
sekarang banyak bermunculan
partai Islam baru, ada partai
Ummat, belum lagi yang lama
ada PBB ada Partai Masyumi.

Sedangkan PPP dan PKS
terfragmentasi ke dua kekuatan
politik. Jadi bisa dikatakan
fragmentasi ini membuat kekuatan
Islam semakin tidak dominan,"
paparnya.

Kondisi ini, menurut dia,
sangat berbeda jauh seperti era
era awal pemilu Indonesia di Orde
Lama, dimana ada kekuatan
Masyumi yang cukup kuat.
Kemudian era Orde Baru ada
kekuatan PPP yang bisa jadi
penyeimbang, termasuk di era
pemilu awal Reformasi 1999 ada
kekuatan politik Poros Tengah
yang juga cukup diperhitungkan.

Setelah itu sejak 2019,

penyelenggara, pengetahuannya
sangat diperlukan," kata dia.

Selain itu, Hasyim juga
mengingatkan seluruh jajaran KPU
di tingkat kabupaten/kota hingga
provinsi untuk tidak terlibat
tindak pidana korupsi hingga
ditetapkan sebagai tersangka oleh
Komisi Pemberantasan Korupsi
(KPK).

"KPU itu posisinya selalu 'ter'.
Pertama, termohon di Bawaslu,
teradu di DKPP, tergugat di PTUN,
dan termohon di Mahkamah
Konstitusi. Naudzubillah min
dzalik mudah-mudahan tidak jadi
tersangka di KPK, itu yang paling
penting," kata Hasyim.

Hasyim menyadari bahwa KPU
merupakan lembaga yang rentan
digugat terkait penyelenggaraan

Jakarta, Khazanah-- Ketua Komisi
Pemilihan Umum (KPU) RI
Hasyim Asy’ari mengingatkan
seluruh penyelenggara pemilu
untuk tidak menjadi bagian dari
konflik saat Pemilu 2024.

"Kita harus punya pandangan
bahwa pemilu maupun pilkada
adalah arena konflik yang sah
dan legal untuk meraih atau
mempertahankan kekuasaan.
Maka, penyelenggara pemilu
adalah manajer konflik yang harus
menghindarkan diri untuk jadi
bagian dari konflik," kata Hasyim
Asy’ari saat pembukaan Rapat
Koordinasi Nasional dan
Peningkatan Kapasitas Tim
Pemeriksa Daerah Tahun 2022
di Yogyakarta, Selasa.

Hasyim mengatakan bahwa

penyelenggara pemilu merupakan
profesi yang sangat mulia dengan
tugas dan wewenang yang sangat
luas serta berdampak besar bagi
kehidupan masyarakat.

Oleh karena itu, kata Hasyim,
penyelenggara pemilu perlu dijaga
oleh rambu berupa kode etik
untuk jaga integritas dan
kredibilitas dalam pelaksanaan
tugas, fungsi, dan wewenangnya.

Ia mengatakan bahwa
keberadaan tim pemeriksa daerah
(TPD) unsur KPU sebagai majelis
pemeriksa sidang dugaan
pelanggaran kode etik
penyelenggara pemilu (KEPP)
sangat penting.

"Terlebih jika ada pengaduan
yang sangat teknis prosedural dan
menyangkut profesionalitas

SELURUH penyelenggara Pemilu diingatkan untuk tidak menjadi bagian dari konflik saat Pemilu
2024. Seluruh jajaran KPU juga diingatkan untuk tidak terlibat tindak pidana korupsi hingga
ditetapkan sebagai tersangka oleh KPK. IST

MASIFNYA kampanye anti politik identitas, dinilai semakin
memperlemah kekuatan partai politik Islam. Kini, selain kekuatan
yang semakin memudar, partai politik Islam juga terfragmentasi
ke dalam arus kekuatan politik kelompok nasionalis. DOK
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PASAR RAYA PADANG FASE VII SEGERA DIBANGUN

Pedagang Direlokasi Sementara

2 0 0 92 0 0 92 0 0 92 0 0 92 0 0 9
Didi menceritakan,

pembangunan Fase VII sudah
direncanakan sejak dari tahun
2009. Pada saat itu, ada wacana
dibangun oleh investor.

 “Namun jika dibangun oleh
investor, maka mereka pasti
mengambil untung. Nah sekarang
modalnya dari negara, tentu
gratis,” ucap Didi.

Nantinya, Fase VII akan
dibangun tiga lantai. Maka
diharapkan nantinya semua
pedagang dan PKL bisa masuk
ke dalam Fase VII.

“Sehingga tidak ada lagi PKL
yang berjualan di jalan, dengan
begitu Pasar Raya akan terlihat
rapi, bersih dan tertata dengan
baik,” pungkasnya.   faisal

HARGA BERAS NAIK

Hendri Minta
Bulog Tambah
Stok di Pasaran
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Wali Kota Padang, Hendri Septa meminta
Perum Bulog wilayah Sumbar agar menambah stok atau persediaan
beras yang ada di pasaran Kota Padang.

Hal itu diungkapkannya usai melakukan pengecekan harga
kebutuhan pokok di Pasar Nanggalo, Kota Padang, Senin (31/
10) kemarin.

Berdasarkan hasil pengawasannya, Hendri Septa menemukan
harga beras bermasalah atau mengalami kenaikan harga.

“Yang bermasalah beras, harga beras naik dan stok tempe
kosong,” ujar Hendri.

Di Pasar Nanggalo, kata dia, harga beras jenis sokan dijual
Rp160 ribu per karung. Sedangkan beras anak daro Rp150 ribu
per karung dan beras IR42 dijual Rp140 ribu per karung.

Hendri Septa mengatakan, dengan penambahan stok beras,
diharapkan harga beras yang melonjak dapat ditekan.

“Harga beras di Pasar Nanggalo Kota Padang rata-rata mengalami
kenaikan Rp10 ribu sampai Rp20 ribu per karung,” tutur Hendri.

“Insyaallah kita sudah menyampaikan kepada Bulog dan sedang
Bulog sedang memproses berupaya menambah stok beras,” sambung
dia.

Lebih lanjut dikatakan Hendri, Perum Bulog wilayah Sumbar
sedang mengupayakan penambahan stok beras di pasaran. Ke
depan, Pemko Padang akan terus memastikan harga kebutuhan
pokok stabil agar bisa menekan laju inflasi saat harga BBM
naik.

“Kita akan terus memantau harga bahan pangan, agar tidak
terjadi kenaikan, agar harga kebutuhan tetap stabil untuk menjaga
inflasi,” pungkasnya.   faisal

Pemko P Gelar Workshop
Penyusunan Perencanaan
Pengawasan Berbasis Risiko
Padang, KHazanah - Padang, KHazanah - Padang, KHazanah - Padang, KHazanah - Padang, KHazanah - Pemerintah Kota Padang melalui Inspektorat
Kota Padang menggelar Workshop Penyusunan Perencanaan
Pengawasan Berbasis  Risiko, di Hotel Truntum Padang, Senin
(1/11/2022).

Kegiatan yang dilaksanakan selama dua hari itu (1-2/11/2022)
dibuka secara resmi oleh Wali Kota Padang diwakili Sekretaris
Daerah Kota Padang.

Sekdako Padang Andree Algamar menjelaskan, Insepktorat
selaku Aparat Pengawas Internal Pemerintah (APIP) memiliki tugas
dan kewenangan untuk membantu kepala daerah dalam mengawasi
penyelenggaraan pemerintahan, guna meningkatkan tata kelolahan
pemerintah yang bersih dan pelayanan publik yang prima.

Oleh sebab itu, untuk mendukung tugas pengawasan tersebut
perlu disusun perencanaan yang tertuang dalam program kerja
pengawasanan tahunan, dengan prioritas pengawasan pada program
dan kegiatan yang mendukung visi, misi dan sasaran RPJMD.

“Melalui workshop ini pimpinan OPD dapat belajar bagaimana
mengendalikan resiko yang akan menjadi kendala dalam pencapaian
target, program kegiatan, serta harus dapat merumuskan rencana
tindak pengendalian, dan melakukan evaluasi secara berkala,”
ucap Sekda.

“Kita yakin melalui perencanan pengawasan berbasis resiko,
kegiatan pengawasan dapat difokuskan pada unit kerja yang
berkontribusi signifikan pada tujuan pemerintah daerah dan
mempunyai resiko yang tinggi, sehingga kegiatan pengawasan
dapat berjalan efektif dan mendukung pencapaian tujuan,” pungkas
Sekda.

Sementara itu, Inspektur Kota Padang Syuhandra mengungkap,
workshop ini digelar untuk meningkatkan pengetahun dan
pemahaman APIP dan perangkat daerah dalam menyusun register
risiko, sehingga dapat disusun perencanaan pengawasan berbasis
risiko sebagai dasar program kerja pengawasan tahunan yang
dilaksanakan oleh Inspektorat.

“Peserta workshop ini terdiri dari kepala OPD, sekretaris, kasubag
perangkat daerah, APIP inspektorat, dengan total peserta sebanyak
140 orang. Worshop ini menghadirkan narasumber dari BPK
Perwakilan Sumbar,” ucapnya.  faisal

Tekan Inflasi, Pemko Padang Gelar
Pasar Murah

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -
Pemerintah Kota Padang melalui
Dinas Perdagangan Kota Padang
menggelar Pasar Murah di
halaman Kantor Camat Nanggalo,
Senin (31/10/2022).

Wali Kota Padang Hendri Septa
mengatakan, pasar murah yang
digelar kali ini merupakan upaya
Pemerintah Kota Padang dalam
membantu meringankan beban
masyarakat agar dapat membeli

bahan pokok dibawah harga pasar.
Di samping itu juga dalam rangka
menjaga stabilitas harga kebutuhan
pokok agar tetap stabil dan
terjangkau oleh masyarakat.

“Pasar murah ini juga kita gelar
dalam upaya mengendalikan angka
inflasi di Kota Padang dan
Sumatera Barat, sebagaimana
arahan Bapak Presiden Republik
Indonesia beberapa waktu lalu
bahwa pemerintah daerah wajib
menurunkan angka inflasi,” ucap
Wako Hendri Septa sewaktu
meninjau pasar murah tersebut
dalam rangka program sehari
berkantor di kecamatan.

Sementara itu, Plt. Kepala
Dinas Perdagangan Kota Padang
Didi Aryadi menyebutkan,
Pemerintah Kota Padang
menggelar pasar murah sejak

Oktober sampai November 2022
ini. Masing-masing kecamatan
diadakan sebanyak tiga kali.
“Untuk Kecamatan Nanggalo kita
gelar tiga hari ke depan,” sebut
Didi.

Didi Aryadi menambahkan,
dalam rangka upaya menggelar
pasar murah pihaknya dibantu
berbagai pihak, diantaranya Bulog,
Tokoh Tani Indonesia Center
Sumatera Barat dan para pelaku
UMKM Kota Padang.

“Kita berharap melalui gelar
pasar murah ini dapat
mengendalikan dan menurunkan
angka inflasi, sekaligus menjadi
solusi pengendalian harga
kebutuhan pokok,” pungkas Didi
yang  juga Asisten Perekonomian
dan Pembangunan Kota Padang
itu.  faisal

Padang Bakal Cantik, Tabebuya Jadi
Pohon Pelindung Di Tengah Kota
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Kota
Padang bakal cantik dan sedap
dipandang mata. Sebab, pohon
pelindung yang berjejer di pinggir
dan median jalan segera diganti.
Pemko Padang pun telah
menyiapkan tanaman pengganti.

Kepala Dinas Lingkungan
Hidup (DLH) Kota Padang,
Mairizon menuturkan pohon
pelindung yang kini mengisi
kawasan pinggir dan di median
jalan yakni jenis trembesi dan
mahoni. Kedua jenis pohon
pelindung itu segera diganti
dengan tanaman jenis tabebuya.

“Kita sudah menyiapkan
tabebuya yang nantinya akan
mereplanting pohon pelindung
yang ada sekarang,” ujar
Mairizon, Selasa (1/11/2022).

Mairizon menjelaskan,
digantinya pohon  pelindung
yang ada sekarang karena
berbagai alasan. Salah satunya
agar Kota Padang terlihat cantik
dan menawan.

Menurutnya, pergantian
batang pohon tersebut juga sudah
melalui persetujuan Wali Kota
Padang.

“Tabebuya ditanam, karena
tidak terlalu besar dan
menghasilkan bunga yang bagus.

Pohon trembesi sudah terlanjur
kita tanam sejak tahun 2004 dan
secara bertahap kita
menggantinya,” bebernya.

Tabebuya dipilih karena
berdasarkan sisi ekologis dan
estetika. Sampah daun tabebuya
lebih sedikit. Keindahan kota pun
terjamin.

“Apalagi ketika nanti bunga
tabebuya muncul secara serentak,
akan sedap dipandang mata,”
ungkap Kabid Pertamanan DLH,
Marzuki.

Pohon mahoni dan trembesi
yang berjejer di sepanjang jalan
utama di Padang saat ini memang
cukup membahayakan. Tidak saja
membahayakan pengendara,
pohon mahoni dan trembesi juga
mengganggu kabel listrik. Akarnya
juga merusak trotoar dan jalan.

“Perawatan mahoni dan
trembesi juga sulit, karena harus
dipangkas terus,” ucap Marzuki.

Marzuki menuturkan, ratusan
bibit tabebuya akan mengganti
sejumlah pohon pelindung yang
ada sekarang. Pihaknya
menargetkan, jalan protokol dan
jalan utama yang menjadi prioritas
replanting.

“Karena kita juga ingin
meningkatkan ruang terbuka hijau

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Pasar Raya
Padang Fase VII bakal segera
dibangun. Jika tidak ada
hambatan, pada Januari 2023
mendatang, pembangunan pasar
tersebut bakal dimulai.

Plt Kepala Dinas Perdagangan
Kota Padang, Didi Aryadi
mengatakan, pihaknya sudah
mengantongi surat keputusan dari
Kementerian PUPR terkait
pembangunan Pasar Raya Fase VII
itu.

“Kita sudah dapat surat
keputusan dari Kementerian PU
bahwa kita dapat anggaran untuk
pembangunan Pasar Raya Fase VII
yang bersumber dari APBN,” ujar
Didi, Senin (3/10).

Sebagai langkah persiapan, kata
Didi, saat ini Pemko Padang

sedang membangun tempat relokasi
pedagang Fase VII di belakang
Komplek IPPI.

“Kita harapkan tempat relokasi
pedagang ini bisa selesai pada
pertengahan Desember, sehingga
pembangunannya bisa dimulai
Januari 2023,” ucap Didi.

Dia menambahkan, saat ini
BPKAD Kota Padang sudah mulai
melakukan penghapusan aset
bangunan Pasar Raya Fase VII itu.

“Sekarang aset di Fase VII
sudah ditenderkan, tentu sebelum
itu diruntuhkan, pedagang sudah
pindah ke tempat relokasi,” ujar
Didi.

Dengan demikian, lanjut dia,
pembangunan Pasar Raya Padang
Fase VII baru bisa dimulai jika
seandainya lokasi tersebut sudah

diruntuhkan dan terbebas dari
pedagang.

“Diperkirakan dana
pembangunannya berkisar Rp130-
140 miliar, dan akan dikerjakan secara
jamak tahun 2022 dan 2023,” jelas
dia.

Didi Aryadi juga mengatakan,
pedagang sangat mendukung
pembangunan Pasar Raya Padang
Fase VII tersebut.

Menurutnya, tidak hanya
pedagang Fase VII saja, bahkan
pedagang kaki lima juga turut
mendukung pembangunan fase VII
tersebut.

“Kita sudah melakukan sosialisasi
empat kali. Tidak hanya pedagang,
termasuk PKL. Intinya semuanya
mendukung,” kata Didi Aryadi.
Direncanakan Sejak TahunDirencanakan Sejak TahunDirencanakan Sejak TahunDirencanakan Sejak TahunDirencanakan Sejak Tahun

dan pelindung di kota kita,”
katanya.

DLH Kota Padang sudah mulai
menanam tabebuya di sejumlah
tempat. Seperti di kawasan
Balaikota di Aie Pacah, dan
lainnya. DLH juga menargetkan
penggantian pohon pelidung di
jalan Adinegoro, kemudian di jalan
Raden Saleh. Serta nantinya juga
menyasar ke jalan protokol.

Sesuai dengan Peraturan
Menteri PUPR, sebenarnya
tanaman jalan tidak boleh
berkambium yang memiliki
ranting pohon yang lebat dan
menyebabkan kecelakaan bagi
pengendara. Tanaman yang

diizinkan memenuhi ruang jalan
hanyalah tanaman hias. Sebab itu
pula Pemko Padang memilih
tabebuya yang akan mengisi sisi
tepi jalanan kota.

Seperti diketahui, tabebuya
adalah sejenis tanaman yang
berasal dari negara Brazil.
Banyak yang mengira, ketika
tabebuya sedang berbunga
dianggap tanaman Sakura. Pohon
tabebuya memiliki kelebihan di
antaranya daunnya tidak mudah
rontok, disaat musim berbunga
maka bunganya terlihat sangat
indah dan lebat, akarnya tidak
merusak rumah atau tembok walau
berbatang keras.  faisal
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